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Consejo General de! Poder Judicial

Tomaron posesión los nuevos 
consejeros .

Por las huelgas

Grecia, incomunicada
Madrid.—Los 20 nuevos con

sejeros del Poder Judicial han 
jurado o prometido sus cargos 
ante el Rey, esta mañana, en el 
Palacio de la Zarzuela.

Asistieron al acto el presiden
te del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, los presidentes del Congre
so, Gregorio Peces Barba; del 
Senado, José Federico de Car
vajal y del Poder Judicial, Fede
rico Carlos Sáinz de Robles. Ac
tuó como notario el Ministro de 
Justicia, Fernando Ledesma.

Once de los consejeros pres
taron juramento y los nueve res
tantes prometieron los cargos.

Los consejeros que prometie
ron los cargos son Pablo Caste
llanos, Antonio González Cué- 
llar, Ignacio de Otto, Manuel 
Peris, Cesáreo Rodríguez Agui
lera, José Augusto de Vega,

do bajo la presidencia del vocal 
de mayor edad, Cesáreo Rodrí
guez Aguilera, y elegirán al nue
vo presidente del Consejo, para 
lo que se requiere una mayoría 
de tres quintos de los votos. Es 
decir, al menos los votos de 12 
vocales.

De acuerdo con la Ley Orgá
nica del Poder Judicial, los vo
cales han sido elegidos a pro
puesta de las Cortes para un 
mandato de cinco años. —Efe

REGRESARON LOS REYES

Los Reyes de España, Juan 
Carlos y Sofia, regresaron ayer 
a Madrid tras su visita privada 
de dos dias a Europalia, por in
vitación de los soberanos bel
gas.

Atenas.—La mayoría de las 
islas griegas quedaron hoy in
comunicadas a consecuencia 
de una huelga general de 24 
horas en el puerto ateniense de 
El Píreo, paro que afecta tam
bién a los servicios públicos 
que unen esa zona con Atenas.

Menos medias 
por el calor

Barcelona.—Los fabricantes 
españoles de medias han visto 
reducidas sus ventas, respecto 
al otoño de 1984, en 17 millones 
de pares a causa del calor y del 
buen tiempo del último mes, lo 
que ocasionará una pérdida en 
la facturación de cerca de 2.000 
millones de pesetas. —Efe

Los trabajadores griegos man
tienen desde el lunes una olea
da de huelgas y manifestacio
nes para protestar por las medi
das económicas adoptadas el 
pasado dia 11 por el Gobierno 
del Movimiento Socialista Pan- 
helénico (PASOK).

El líder conservador Constan
tino Mitsotakis, presidente de 
Nueva Democracia, encabezó 
anoche una manifestación en 
Atenas para protestar por las 
medidas de austeridad.

El líder del primer partido de 
la oposición pidió la liberalba- 
ción de la economía y calificó 
de inconstitucional el decreto 
de la Presidencia y de la Repú
blica en el que se establece una 
congelación de salarios y pen
siones por un periodo de dos 
años. —Efe

El Pacto de 
Varsovia pide el fin 
de la carrera 
de armamentos

Sofía. —La reunión en la 
«cumbre» de los siete países 
miembros del Pacto de Varsovia 
concluyó hoy en Sofía pidiendo 
el fin de la carrera de armamen
tos y la no militarización del 
cosmos. Se ha aprobado una 
declaración sobre la elimina
ción de la ámenaza nuclear.

El documento, que será divul
gado a última hora de hoy, acu
sa a Estados Unidos de preten
der la supremacía militar y su
braya que la tensión internacio
nal «ha crecido bruscamente en 
los últimos tiempos».

En los documentos aproba
dos en la reunión, «adoptados 
por unanimidad», se expresa 
también la esperanza de que la 
próxima entrevista en Ginebra 
entre el presidente RonaTd Rea
gan y el líder soviético, Mijail 
Gorbachov, sirva para reducir la

Juan José Martínez Zato, Emilio 
Berlanga y José Luis Calvo.

Seguidamente, los conseje
ros se han trasladado a la sede 
del Consejo, en el Paseo de La 
Habana 140, donde han tomado 
posesión de sus cargos.

A continuación se han reuní-

Reunión del Consejo de Ministros
Madrid.- El Consejo de Ministros se reunió pasadas las nueve de la 

mañana, en el Palacio de la Moncloa, bajo la presidencia de Felipe Gon
zález.

Asisten a la reunión todos los miembros del Gabinete a excepción del 
titular de Educación y Ciencia José María Maravall que asiste en Luxem- 
burgo a una reunión de ministros europeos de Ciencia.-Efe

Craxi no logra 
aclarar < 
la situación

tensión internacional.
La próxima reunión de la 

x cumbre del Pacto se celebrará 
en Budapest en fecha no preci
sada.—Efe
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terrenos para la construcción de una 
Escuela de Capacitación Agraria
Próxima construcción de aceras y aparcamientos 

en la avenida del Obispo Quesada

El programa de las fiestas en honor 
de San Frutos

Veintidós firmas comerciales segovianas participarán 
en el Certamen de la Moda

Informaciones de Carbonero el Mayor, Escarabajosa 
de Cabezas, Navas de Oro, Ituero y Lama, Navas 

. de Riofrío, Revenga y Matabuena
(Págs. 5, 6 y 7)

Cesado el entre- 
hador del Hércules

Alicante.— El entrenador del 
ércules, Antonio Torres, fue 

pesado anoche de su cargo por la 
lectiva del club, pese a que, 
Oras antes, el presidente en 
Unciones del Hércules, tras una 
reunión, ratificaba la confianza 

® •os dirigentes en el técnico.
cese era esperado por los afi- 

1Onados alicantinos.

EE. UU. tiene propuestas que

Roma. —El dirigente socialis
ta Bettino Craxi concluyó la pri
mera ronda de conversaciones 
con las fuerzas políticas parla
mentarias italianas para la for
mación de un nuevo Ejecutivo, 
del que podrían quedar exclui
dos los republicanos.

El jefe en funciones del Go
bierno, no ha conseguido acla
rar la situación política con los 
partidos que conformaban el 
anterior Gabinete, tras el en
cuentro que mantuvo con el lí
der republicano, Giovanni Spa- 
dolinl. —Efe

Reajuste 
ministerial 
en Túnez

Túnez.- La creación de dos 
nuevos ministerios, la elevación 
de una Secretaria de Estado al 
rango de ministerio y el cambio de 
dos carteras han sido el resultado 
del reajuste ministerial realizado 
esta mañana por el presidente Ha- 
bib Burguiba.-Efe

BRASIL: EL CONGRESO 
CONVOCO ELECCIONES

Disminuye la reserva 
hidráulica

Madrid.—La reserva hidráuli
ca ha vuelto a descender en la 
última semana y se ha situado 
en un total de 18.491 Hm3, un 44 
por ciento de la capacidad hi- 
draúlica total. —Efe

Brasilia.- El Congreso brasileño 
aprobó esta madrugada por ma
yoría la convocatoria a elecciones 
para la Asamblea Constituyente 
cuya misión fundamentar será la 
renovación de la Constitución, 
medida que se convierte en el 
paso decisivo para dar fin a todas 
las normas legales instituidas du
rante los últimos 21 años de go
biernos militares autoritarios.-Efe

Asesinado un gobernador filipino
Manila.- Un gobernador provincial de la Isla de Mindanao, en el sur 

de Filipinas, fue asesinado hoy de un disparo en la cabeza, por dos hom
bres de los que se sospecha que son miembros de la guerrilla comunista.

El gobernador se dirigía a la ciudad de Tandag cuando su vehículo se 
vio bloqueado por otro automóvil y los dos individuos le atacaron.

El conductor y el guardaespaldas persiguieron a los dos atacantes, 
pero éstos lograron escapar.-Efe

Washington.— Estados Unidos está preparado para dar «garantías» 
con Moscú cualquier supuesto despliegue de nuevas armas estratégicas defensivas.

ofrecer a Moscú
a la Unión Soviética de que negociaría

según fuentes del Departa-
mentó de Defensa, citadas hoy por el diario «The Washington Post».

Al mismo tiempo, estaría dispuesto a dar aviso de «siete a cinco años» antes 
tales armas, según las mismas fuentes.

del despliegue

funcionarios el

unilateral de

pasado 4 deEsta postura norteamericana fue acordada secretamente en una reunión de altos 
octubre, para dar respuesta a las demandas soviéticas que pedían concesiones de parte del Presidente Honald 
Reagan en su programa de Iniciativa de Defensa Estratégica (IDE) o «guerra de las galaxias».

- En el caso de confirmarse, estas medidas no tendrían efecto alguno en la investigación y pruebas de POs'b|es 
armas de este tipo, pero retrasaría su despliegue, presumiblemente, para dar a los soviéticos la oportunidad de 
desplegar sistemas equivalentes. —Efe.

OTOÑO'85
«Moda en vestir»

Cazadoras, trenkas, gabar
dinas, camisas, pantalones, 

chandalls, abrigos, etc.
Surtido y novedades 

para todos

CONFECCIONES 
DIEZ

M.C.D. 2022
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apunte del día
VIVIENDAS

Volvemos a referimos al tema de los avances del planea
miento especial que, por estarse debatiendo en estos días, es 
uno de los asuntos de máxima actualidad de la ciudad y de 
una extraordinaria importancia para el futuro de Segovia.

Los datos que ofrecíamos ayer acerca de que hay 3.000 vi
viendas en Segovia con deficiencias o ruina y 2.913 viviendas 
vacías, muchas de ellas de reciente construcción, no dejan 
de ser altamente significativos, a la vez que contienen una 
base importante para el futuro desarrollo de Segovia en ma
teria de vivienda.

No cabe la menor duda de que la política en este sentido 
debe ir dirigida a la rehabilitación, si tenemos en cuenta, ade
más, la ruina existente en los edificios históricos. No obstan
te, tanto la Administración local como la autonómica y, en al
gunos casos, el propio Estado, deberán apoyar estas iniciati
vas de rehabilitación con ayudas y decretos específicos, 
aparte de los que ya existen.

También suscitó polémica la ubicación de la futura Esta
ción de'Autobuses que, según el avance, irá en la zona de la 
estación del ferrocarril. Hay quienes piensan que no es el sitio 
idóneo, teniendo en cuenta que las personas que vengan, 
poV ejemplo, de la provincia, tendrán que desplazarse desde 
allí a la ciudad para realizar gestiones. Se valoraba también 
que ya estaba aprobado el proyecto de ubicación de la esta
ción en la zona del acueducto. La propuesta piensa por el 
contrario, qúe se trata de planificar la ciudad futura y, en 
cuanto a política de transporte, ésta cambiará radicalmente 
al evitar el tráfico bajo el acueducto.

No'obstante, estamos en un período de sugerencias, to
das válidas, para la redacción final de los planes especiales.

«La hoja de San Frutos»

LA HABANA: LA LLAVE
DE LA BAHIA Y LA VIEJA CIUDAD

Jorge Siles Salinas
De la Academia Boliviana de la Lengua

Es leyenda tradicional arrai
gada entre los segovianos que 
la ima^n de San Frutos que 
preside la portada herreriana de 
la entrada de nuestra catedral 
desde la Plaza Mayor, pasa la 
hoja del libro que sostiene su 
mano izquierda a las 12 de la 
noche del 24 al 25 de octubre de 
cada año.

El año pasado los devotos del 
santo que acudieron a presen
ciar tan secular tradición, se 
encontraron con la grata sorpre
sa de que en una de las horna
cinas laterales que hay en la 
portada debajo de la imagen de 
San Frutos, apareció un libro de 
gran tamaño, ingeniosamente 
confeccionado con una sola ho
ja interior, que cuya página fron-

EXPRESION 
DE 

GRATITUD

La familia

. de

D. Dionisio 
Martín 
Frías

(q. e. p. d.)

Testimonia por este 
medio su más sincero 
agradecimiento a cuan
tas personas les mani
festaron su condolencia 
y les acompañaron en 
el sepelio y cultos ce
lebrados por el eterno 
descanso de su alma. 

tal llevaba la inscripción si
guiente: «25 octubre 1984» y en 
la página posterior, esta otra: 
«Paz y Amor para Todos». (Fir
mado) Frutos..

Esta hoja que el viento movía 
suavemente y volvía con lenti
tud acompasada, permitía a los 
espectadores leer lo escrito, 
motivo de seria reflexión perso
nal.

El contenido de ese mensaje 
de San Frutos a los segovianos 
es reflejo fiel de la más anhela
da aspiración y necesidad de 
los hombres en el momento ac
tual.

Paz y amor para todos, empe
zando por cada uno, en particu
lar, mediante una verdadera re
novación interior, en criterios y 
sentimientos cristianos, que se 
manifiesten después en la con
ducta y obras de cada día.

Paz y amor para todos, con 
los demás, respetando sus de
rechos personales, y compar
tiendo con ellos los bienes para 
que todos tengan los medios 
necesarios para una subsisten
cia digna y su debido desarrollo 
y colaborando cada uno, desde 
el puesto social que ocupe y se
gún sus facultades, al progreso 
y bienestar de la ciudad y de la 
nación, con verdadero espíritu 
de solidaridad ciudadana.

Paz y amor para todoá, tam
bién con Dios, de quien procede 
todo bien y es principio y fin 
último de todos y cada uno de 
los hombres, base, fundamento 
y sostén de los derechos huma
nos, origen y garantía firme del 
desarrollo pacifico de los pue
blos y naciones.

Paz y amor para todos: Que 
este mensaje de San Frutos sea 
el lema al que todos los sego
vianos ajustemos, ya desde 
ahora y a lo largo del año, nues
tra vida y nuestra actuación per
sonal. profesional y social.

Julián Alonso Moreno

La isla tiene la forma de una 
media luna o de un arco de ba
llesta apuntando hacia La Flo
rida. El territorio es estrecho y 
se alarga entre los dos puertos 
situados a ambos extremos: 
La Habana, al Oeste, Santiago 
de Cuba en el extremo orien
tal. La distancia que separa a 
una y otra ciudad no es corta: 
1.500 Kms., por lo que las co
municaciones marítimas eran 
el recurso obligado hasta que, 
en el siglo XX, sé estableció el 
enlace por carretera entre uno 
y otro polo. (El dictador Ma
chado, dueño del poder desde 
1920 a 1933, se sentía orgullo
so al atravesar en automóvil 
esa larga ruta). No cabria ima
ginar, en esa angosta franja, la 
formación de verdaderos ríos. 
Por eso, en los tiempos actua
les, al no ser posible la produc
ción de energía hidroeléctrica, 
ha sido necesario recurrir a la 
construcción de centrales tér
micas, alimentadas por petró
leo obtenido de ultramar, esto 
es, en las circunstancias actua
les, de la Unión Soviética.

La Habana y Santiago coin
cidían, ya en su origen, en una 
ventaja portuaria extremada
mente importante para su de
fensa ante las amenazas de los 
corsarios que infestaron el Ca
ribe, desde la colonización 
hasta fines del XVIII. Cada 
una de las dos ciudades se ha
lla, en efecto, al abrigo de una 
bahía de largo y angosto in
greso, terminado en anchurosa 
ensenada, qué dibuja el perfil 
de una llave, a cuyas márge
nes se alzan las construcciones 
civiles y militares. No sin mo
tivo, el escudo de la ciudad de 
La Habana, otorgado en 1666 
exhibe, bajo tres castillos de 
plata, una llave de oro sobre 
campo azul. De la villa de San
tiago ofrecía el cronista Ovie
do, esta imagen certera: «tie
ne un hermoso puerto e segu
ro, porque desde la boca de la 
mar hasta la ciudad hay quasi 
dos leguas, y entran las naos 
por pequeña puerta en el puer
to; e no es rio, sino brazo sa
lado de la misma mar, e dentro 
se ensancha e hace muchas is- 
letas, e pueden los navios es
tar quasi sin amarras e hay 
grandes pesquerías entre es
tas isletas de dentro del mismo 
puerto». La necesidad de brin
dar refugio a la navegación no 
obedecía sólo a la urgencia de 
protegerla de las incursiones 
piratas — para eso estaban los 
castillos representados en el 
escudo— sino también a la cir

DIA DE LAS NACIONES UNIDAS

SUFRAGIOS
La misa que se oficie el 

día 26, a las 7 de la tarde, 
en la Capilla del Colegio de 
Nuestra Señora de la Espe
ranza (Terminillo Alto, 16), 
será aplicada por, el eterno 
descanso del alma de D.a Ur
sula García Rubio (q.e.p.d.), 
madre del matador de toros 
Andrés Hernando.

La Asociación de APADE- 
FIM, agradecerá la asistencia. 

cunstancia impuesta por la fre
cuencia de los huracanes; se 
recuerda que, en 1764, un es
pantoso huracán causó gran
des estragos en las Antillas 
Menores. Solamente en la isla 
de San Cristóbal se estrellaron 
en un día veinticuatro buques 
(Cayetano Alcázar).

Toda referencia a los prime
ros tiempos de La Habana tie
ne que detenerse en la inscrip
ción que lleva el escudo de la 
ciudad: «Llave del Nuevo 
Mundo y Antemural de las In
dias». Se comprende que la 
frase rebotará en los libros de 
historia, en las guias turísti
cas, por su belleza y expresivi
dad. El mapa revela en segui
da al observador la importan
cia estratégica de ese puerto 
en las rutas del Caribe, parti
cularmente en las travesías de 
las flotas de ¡da y retorno entre 
la N1 /t a y la Penínsu
la. Descubierta la Corriente 
del Golfo, ya en tiempos de 
Hernán Cortés, quedó estable
cida la ruta del estrecho de La 
Florida como la vía más apta 
para la navegación desde Ve- 
racruz a Sevilla. La Habana 
era el punto indispensable de 
recalada, de refugio y de abas
tecimiento.

Como recuerda el periodista 
cubano Mario Villar Roces, la 
primera fundación de la ciudad 
se hizo en la costa sur, en la 
región occidental, sin duda 
bajo el designio de que sirvie
se como sitio de arranque para 
la explotación y conquista de 
Tierra Firme. El traslado a la 
costa norte hace pensar en la 
importancia que con el tiempo 
alcanzó el derrotero del estre
cho de la Florida como linea 
permanente de conexión con 
España. Pero ya en la conquis
ta de México Cuba desempeñó 
una función decisiva, pues de 
allí partió la expedición de 
Cortés, formada por once na
ves y 600 soldados; la deci
sión de hundir sus naves cortó 
su comunicación con Cuba ha
ciendo de su empresa una obra 
sin apoyo exterior, sin más 
respaldo que el de su propia 
voluntad de conquista.

Al mar debió siempre Cuba 
su prosperidad y su preemi
nencia en la geografía del Ca
ribe y de las Antillas^ Recor
demos, de paso, que ya desde 
1740 la isla poseyó astilleros, 
destinados a la construcción de 
bajeles de guerra y mercantes, 
según las atribuciones confe
ridas a la Real Compañía de 
Comercio de La Habana. Cu

Mañana, día 24 de octubre, 40 
aniversario de las Naciones Uni
das, se va a proclamar 1986 
como «Año Internacional de la 
Paz».

Coincidiendo con esta fecha, 
una representación de la Casa 
Universal de Justicia —institu
ción internacional de la Fe Ba- 
ha’í (Ba-ja-i)— va a entregar a 
los jefes de Estado de todos los 
países del mundo y al secretario 
general de las Naciones Unidas, 
Sr. Pérez de Cuéllar, una decla

ba, la Gran Antilla, había de 
ser la cabeza de ese archipié
lago rico en actividad históri
ca, remolino de conflictos en
tre los poderes marítimos de 
Inglaterra, España, Holanda y 
Francia, y de los Estados Uni
dos después. La historia de 
esos siglos (abordajes en alta 
mar, asaltos de ciudades guar
necidas de fortalezas, tráfico 
indigno de esclavos, fechorías 
de bucaneros y piratas), está 
amenamente relatada en un li
bro famoso,«Biografía del Ca
ribe», del colombiano Germán 
Arciniegas.

Otro critico eminente, el ve
nezolano Mariano Picón Salas, 
compara el desarrollo de Cu
ba, Santo Domingo y Puerto 
Rico-con el de otras islas colo
nizadas por ingleses y france
ses. Nada habla mejor, dice 
Picón, de la siembra fecunda 
de España en el archipiélago 
caribeño que la cultura de la 
cual se precian las tres Antillas 
hispánicas, sobre todo Cuba, 
frente a Jamaica o Haití. Estos 
países, mucho menores, es 
cierto, en territorio, son otra 
cosa, no han dado a la historia 
de la cultura nada que se pa
rezca a la capacidad creativa 
de las Antillas de lengua espa
ñola.

Una visita a Cuba, por más 
que se haya reducida a una es
tancia de siete días, contraída 
a La Habana y sus cercanías, 
permite apreciar que, pese a la 
revolución y sus cambios, los 
habitantes de la isla mantie
nen su eséncia hispánica, si
guen siendo parte —con em
peño manifestado por ellos 
mismos— de la comunidad 
hispanoamericana. Las costas 
más próximas son Haití y Flo
rida. Apenas diez minutos de 
vuelo separan a la capital cu
bana de Miami, donde reside 
el más numeroso contingente 
de población cubana después 
del núcleo habanero. Y en lo 
que respecta a su historia, no 
pasa todavía un siglo del corte 
del cordón umbilical con la me
trópoli peninsular. Política
mente, Cuba está en otra esfe
ra, es un apéndice lejano del 
mundo centrado en Moscú; Ia 
presencia eslava es una reali
dad constante, ineludible, ex
traña, en la economía, en Ia 
educación, en el Estado. Cier
to es que la raíz católica casi na 
sido borrada en la vida del 
pueblo. Pero, aparte de que 
ello será imposible, como un

(Continúa en la pág. 15)

ración en la que se expresan 
ideas, los principios y laS^.¡s 
pectativas de todos los bah 
del mundo sobre la Paz.

La declaración es un mensae| 
de esperanza y confianza en 
futuro, en el que se exPon^a(j 
punto de vista de la Comum 
Mundial Bahá’i sobre la dl 
etapa de la historia que estameS 
atravesando, con Pr0PoS'ci°d0s 
claras y desafiantes para to 
los líderes del mundo, V c 
una visión amplia y °Ptimis 
nuestra historia futura. — M- •

M.C.D. 2022
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V Semana de la Cocina Segoviana

Maruja Callaved disertó sobre 
la cocina en Televisión

Mañana, cata dirigida de los vinos de Toro
En el salón de actos de la De

legación de Educación y Cultura 
tuvo lugar ayer la primera de las 
conferencias sobre temas gas
tronómicos organizadas por el 
CIT dentro de la V Semana de la 
Cocina Segoviana. Corrió a car
go de Maruja Callaved, conoci
da periodista y presentadora de 
TV, que fue la pionera en la 
divulgación de los temas gas
tronómicos por la pequeña pan
talla, en unos momentos en que 
no estaban de moda.

Precisamente su disertación 
se basó en aquel programa, que 
consideraba tipo para cualquier 
otro que sobre gastronomía 
quiera realizarse. Explicó la fi
losofía del programa, sus obje
tivos y metas, el temario y la 
realización formal del mismo. 
Destacó como premisa que las 
primeras destinatarias eran las 
amas de casa, a las que se lle-

Apertura de curso 
en la Academia de 
H. y A. de
San Quirce y en la 
Escuela de 
Artes Aplicadas

La Academia de Historia y 
Arte de San Quirce iniciará ma
ñana un nuevo curso. Con tal 
motivo, en su sede social, a las 
8 de la noche, celebrará un acto 
académico en el que el secreta
rio, Mariano Grau Sanz, proce
derá a leer la memoria del curso 
anterior; luego, el académico 
numerario Angel García Sanz 
pronunciará el discurso de aper
tura sobre el tema «Cómo se 
financió la catedral de Segovia. 
Un mecenazgo de reyes, esta
mentos y gremios. 1525-1650». 
El acto concluirá con la entrega 
de diplomas a los nuevos aca
démicos correspondientes.

EN LA ESCUELA DE ARTES 
APLICADAS YO. A.

Mañana la Escuela de Artes 
Aplicadas, «Casa de los Picos», 
celebrará la fiesta de su patro
no, San Antonio M.a Claret. Con 
tal motivo, tendrá lugar a las 7 
de la tarde la lección inaugural 
oficial del curso, a cargo de 
Miguel Durán Lóriga, director 
de la Escuela Experimental de 
Madrid, arquitecto y diseñador.

A continuación será servido 
un vino español.

La directora y el Claustro de 
Profesores invitan a todos los 
interesados a la celebración de 
estos actos.

Asociación de Fabricantes 
y Expendedores de Pan

SEGOVIA

Comunica que con motivo de la festi
vidad de San Frutos, el día 25 de octu
bre, no habrá pan, por lo que deberán 
de abastecerse de dicho producto el día 
anterior.

EL PRESIDENTE

vaba un mensaje doble: por un 
lado la imaginación en la cocina 
con la amplia gama de varieda
des donde elegir y por otro la 
economía que podía lograrse te
niendo en cuenta diversos fac
tores, principalmente el de utili
zación de productos de plena 
temporada. Precisamente en es
te apartado hizo especial men
ción a los productos del otoño e 
hizo votos porque resurgiera el 
protagonismo de algunos casi 
olvidados como los frutos se
cos y la carne de membrillo.

Mencionó los numerosos es
pacios que pueden componer 
un programa gastronómico en 
televisión (su plato preferido, la 
cocina de los famosos, ruta 
gastronómica, el plato de los 
profesionales, el menú de hoy, 
temas de dietética, etc. etc.) y 
terminó alabando la reconocida 
maestría de los profesionales 
segovianós y felicitándoles por 
esa unión y ese sentido de la 
publicidad que les llevaba a la 
organización de estas semanas 
que gozaban de un merecido y 
amplio prestigio en todos los 
ambientes relacionados con la 
gastronomía.

Terminada su disertación, 
que fue muy aplaudida por los 
numerosos asistentes, tuvo lu
ga un animado coloquio.

MAÑANA, CATA DE VINO 
DE TORO

En el programa de actos para 
mañana destaca la cata dirigida 
devinosde Denominación de 
Origen de Toro. Tendrá lugar en 
el Hotel Acueducto, a las 12,30 
de la mañana, con entrada libre, 
y se ha invitado de forma espe
cial a todos los profesionales.

Por la tarde, M.a Jesús Gil de 
Antuñano, redactora de cocina 
de la revista Telva, pronunciará 
una conferencia sobre «La gas
tronomía a través de la imagen». 
Tendrán lugar en el salón dé 
actos de Cultura, a las ocho de 
la tarde.

fSANTA ] 
J TERESA

La Lastrilla. Telf. 43.77.00 

po r c el an o s aJ

iíi
INTERNATIONAL
1 .a marca en Agricultura

J. HORCAJO s a .

Comisión de Gobierno

El Ayuntamiento ofrece terrenos 
para la realización en Segovia de la 

Escuela de Capacitación Agraria
Próximas obras para la ejecución de aceras y apar

camientos en la avenida del Obispo Quesada
La Comisión de Gobierno del 

Ayuntamiento acordó ayer ofre
cer a la Junta de Castilla y León 
un terreno de 45 hectáreas en 
unazonadel antiguo término 
municipal de Madrona, frente al 
pueblo, para que se lleve a cabo 
la instalación de una Escuela de 
Capacitación Agraria y Expe
riencias Agrarias em Segovia, 
según informó ayer el alcalde, 
Miguel Angel Trapero, al térmi
no de la sesión.

Existe un estudio realizado 
por parte de la Junta de Castilla 
y León sobre la posibilidad de 
ubicar esta escuela en Segovia 
basándose en que no hay nin
gún centro educativo que impar
ta enseñanzas de formación 
profesional agraria de FP1 y FP2 
y tan solo hay la Escuela de Ca
pataces en Coca. Además, la 
Junta argumenta que el término 
municipal de Segovia o, como 
máximo un radio de 10 kilóme
tros de la ciudad, es el idóneo 
por ser el centro de comunica
ción con los pueblos de la pro
vincia.

Actualmente los hijos de los 
agricultores de la provincia de 
Segovia que desean estudiar 
cursos de enseñanza agraria tie
nen que acudir a otros centros 
de la comunidad que, por otra 
parte, están saturados. La en
trada de España en la Comuni
dad Económica Europea (CEE), 
es un reto para la agricultura 
española que requiere la exis
tencia de una población agraria 
joven que participe en las deci
siones, capacitada y dinámica, 
para modernizar y transformar 
las explotaciones.

En nuestra provincia hay una 
media de 200 jóvenes que se

22 firmas participarán en el 
I Certamen de Moda en Segovia

Como ayer adelantábamos, 
dentro de la programación previs
ta por el Ayuntamiento, a través de 
su Comisión de Cultura, con moti
vo de la fiesta de San Frutos, se va 
a celebrar en nuestra ciudad el I 
Certamen de Moda en Segovia, 
durante tres días. Será inaugura
do a las 8 de la tarde de mañana en 
el Frontón Segovia, con un desfile 
de modelos en el que participarán 
modelos profesionales venidas a 
nuestra ciudad a solicitud de los 
participantes en estas jornadas de 
moda, que van a resultar muy inte
resantes. Para su desarrollo se 
cuenta con la colaboración de or
ganismos ségovianos, entidades 
de ahorro y bancarias y algunas 
empresas que aportan o material 
o dotación económica. El certa
men está anunciado por toda la 
ciudad con un cartel del que es au
tor el artista segoviano José María 
Pérez de Cossio.

EL DESFILE

Elvia López Valin será la encar
gada de presentar el desfile de 
modelos a que nos referimos, que 
podrá ser presenciado con entra- 

pueden incorporar a la escuela 
al año a las tareas de dirección y 
gestión de las explotaciones.

Se impartirá formación básica 
para jóvenes campesinos, for
mación permanente para cam
pesinos adultos y experimenta
ción y ensayos de técnicas agro
pecuarias.

Se prevén 70 plazas de inter
nado, un presupuesto para la 
construcción de 205 millones de 
pesetas, 22 personas fijas y 
unos gastos anuales de funcio
namiento de 12 millones de pe
setas.

Las necesidades de la Junta 
eran de 20 hectáreas de regadío, 
20 hectáreas de secano y 5 para 
asiento de instalaciones docen
tes por lo que, después de estu
diar el término municipal, se 
ofrecen 45 hectáreas en el barrio 
de Madrona que cuenta con la 
infraestructura de luz, agua en 
el subsuelo y carretera. Si bien 
los terrenos no son de propie
dad municipal, el alcalde señaló 
que se llevará a cabo una expro
piación ágil.

URBANISMO Y OBRAS

Aprobada el acta, se accede a 
una propuesta de inclusión en 
el Padrón Municipal de Benefi
cencia a Olivia de la Cruz. Se 
conceden licencias de obras a 
Justina Rodríguez Pastor, para 
reforma de local para cine en la 
calle Gobernador Fernández Ji
ménez; al presidente de la Dipu
tación, con una bonificación del 
90 por ciento por tratarse de un 
organismo oficial, para rehabili
tación de edificio en la calle de 
la Plata y a Benigno Mateo Gon
zález, para cobertura de patio 

da libre. En él van a participar nada 
menos que 22 comercios segovia- 
nos vinculados a la moda: Afrodi- 
sio, peletería; Antaviana, modas; 
Antojos, boutique; Briz, regalos- 
bisutería; Chelsa, boutique; Ciem
piés, zapatería infantil-juvenil; 
Claqué, zapatería; De película, 
hombre-mujer; Don Juan, zapate
ría; Elena, boutique infantil; Epo
ca, boutique; Jean Store, moda ju
venil; La Chata, boutique; Lydia, 
boutique; Mimos, boutique; Mo
das París; Mossial, regalos-per
fumería; Pasarela, boutique; Pau- 
car, novias; Sofia, modas; Zamoe, 
modas y Sevillano, rizos-peluque
ría, con la colaboración de las flo
risterías San Francisco y El Jardín; 
Piccolo y Rufiner.

EN LA CASA DE LOS PICOS

Los dias 25 y 26 se ofrecerá una 
muestra de artículos de los cita
dos comercios en la Casa de los 
Picos, que será inaugurada el vier
nes, a las 12,30 por las autorida
des. Allí, cada media hora, se ofre
cerán pases de modelos, hasta la 
clausura, que se efectuará en la 
noche del sábado.

interioren edificio de la travesía 
de José Antonio.

Se aprueba un escrito de Lino 
y Alfonso García de Frutos, 
aprobando anexo al proyecto de 
adaptación de local para mesón 
en la calle Escultor Marinas y se 
concede licencia a Inmobiliaria 
Azoguejo, para demolición par
cial de forjados en techos de 
planta baja y sótanos en la calle 
Gobernador Fernández Jimé
nez.

ACERAS EN OBISPO 
QUESADA

Se remite al Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo 
(MOPU) un proyecto elaborado 
por los servicios técnicos muni
cipales y una propuesta de rea
lización de aceras en la avenida 
de Obispo Quesada (CN-110) 
con un presupuesto próximo a 
los 25 millones. El alcalde dijo 
que es de agradecer un reciente 
convenio firmado con el MOPU 
por el que se van a realizar estas 
aceras ya que este organismo 
sólo arregla el firme y única
mente cuando es obra nueva 
realiza aceras y aparcamientos. 
Se va a respetar el arbolado 
existente y se preven aparca
mientos lineales. La obra puede 
comenzar en cuatro meses y el 
tramo comprende desde la esta
ción de ferrocarril hasta el prin
cipio de José Zorrilla.

También se está realizando el 
proyecto de realización de ace
ras y firme para la avenida Juan 
Carlos I que se remitirá al MOPU 
para su realización.

DIA DE SAN FRUTOS

Con un presupuesto de pese
tas 520.000, se aprueba el pro
grama para la celebración del 
Dia de San Frutos, patrono de la 
ciudad de Segovia.

El alcalde señaló que se in
tenta que este dia se celebre en 
Segovia y que al contrario de lo 
que ocurre otros años, no se 
quede vacia.

HACIENDA

Se devuelven fianzas, de pe
setas 15.000, a Pedro Canales; 
de 20.000 pesetas al apoderado 
de la Caja Provincial Rural. Que
da aprobada una propuesta de 
cuentas de caudales correspon
dientes al tercer trimestre del 
ejercicio económico de 1984.

URGENCIAS

Se habilita a José Mariano 
García Crespo como interventor 
accidental mientras le dure el 
permiso al Interventor titular 
que recientemente ha contraído 
matrimonio. Se acuerda la jubi
lación forzosa del agente de la 
Policía Municipal, Valentín Ara- 
huetes y la jubilación voluntaria 
del funcionarlo del registro, 
Luis Fernández Lobo. Se reco-

(Continúa en la pág. b)
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AGENDA
| CALENDARIO ]

PARA MAÑANA

Jueves 24 de octubre

Van 297 días, faltan 68.
Sol. de7,35 a18,22.

| SANTORAL |
Santos: Antonio, Evergislo, 

Séptimo, Bernardo, Calvo, Mar
tín, Petronila y Jenaro.

| PENSAMIENTO |
« La perfección no consiste en 

los éxtasis, sino en hacer bien la 
voluntad de Dios».

A.R.

FARMACIA 
DE GUARDIA

Jiménez Cobaleda. Velódro
mo, 4.

CUPON NACIONAL 
DE CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS DIA 22

1750
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios
Núm. Ptas.

0 50
50 500

750 5.000
1749 1.250
1751 1.250

| EL TIEMPO |

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 680,9 m/m 
Viento del Noroeste 
Temperatura máxima: 21°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 680,6 m/m
Viento del Sur
Temperatura mínima: 9o 
A las 11 de la mañana: 17°

El índice de peligro 
de incendio forestal 
hoy es ALTO______

LA SEQUIA *UME^I*f c Tal eT DE INCENDIOS FORESTALES 
EXTREME SUS PRECAUCIONES

j| EXPOSICIONES |

CASA DEL SIGLO XV

Juan Carlos Costa. Pintura. 
Hasta el 28 de octubre.

TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural 
de la Caja de Ahorros)

1954-1985 (Mesa Esteban Dra- 
ke, Jesús G. de la Torre, F. Lo
renzo Tardón, Antonio Madri
gal, Moro, Carlos Muñoz de Pa
blos y Eulalia Ruiz).

Hasta el 31 de octubre.

CASINO DE LA UNION

Piedad B. Esquembre. Oleo y 
Pastel. Hasta el 25 de octubre.

CASA DE LOS PICOS

Exposición sobre «Los planes 
especiales para la ciudad de Se- 
govia: Diagnósticos. Propues
tas alternativas. Avance». (Has
ta el 31 de octubre)'.

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

Exposición extraordinaria de 
pintura de finales del siglo XIX y 
principios del XX.

BAR GALERIA RUBENS

Ernesto Acinas. Pinturas. 
Hasta el 20 de noviembre.

| REGISTRO CIVIL |
10 nacimientos
4 defunciones

11 matrimonios

Se han registrado las siguien
tes inscripciones:

NACIMIENTOS: Alicia Ma
ría Garrido y Sebastián, hija de 
Miguel Angel y de María Ange
les. Esmeralda Casado y Mar
tin, de Francisco y de María del 
Carmen. Rodrigo Sanz y Pas
cual, de Víctor y de María Tere
sa Josefa. Ana Belén Rodríguez 
y Dorrego, de José Miguel y de 
María Rosa. Frutos Rodrigo y 
Cuesta, de José María y de M.’ 
de los Angeles. Diego Posadas y 
Mendoza, de Félix y de María 
Jesús. Héctor García y Olmos, 
de Frutos y de María Adoración. 
Miriam Jiménez y Rosino, de 
Esteban y de M.* de los Ange-

HERMANDAD
+ DE DONANTES

DESANGRE

NUEVOS HORARIOS 
DE DONACIONES

HOSPITAL GENERAL
MAÑANAS:

De lunes a sábados: 
De 9 a 13,30 horas.

TARDES:
De lunes a viernes (excepto 
2." y 4." miércoles de mes, 
por efectuar en estos días 
salidas a la provincia):
De 17 a 19,30 horas

HOSPITAL POLICUNICO

MAÑANAS:
De lunes a Viernes:
De 9 a 13.30 horas

les. Tañía Casas y Pascual, de 
Antolín y de María Fuencisla. 
Servando de Castro y Maderue- 
lo, de Servando y de Fuencisla- 
Montserrat.

DEFUNCIONES. Florentino 
Alonso y Moreno, de 86 años. 
Martin Bravo y Barras, de 38. 
Dionisio Martin y Frías, de 69. 
Manuel Ruiz y Merino, de78.

MATRIMONIOS. Silverio Nu- 
ñez y Nuñez, con M.a Isabel 
García y Blázquez. Arturo Diez 
y Revilla, con Raquel Medialdea 
y Encinas. José Alberto Martin 
y Maroto, con Natividad Dolores 
Rubio y Rubio. Juan Carlos 
Martin y Cuesta, con Blanca 
Herminia Sastre y Calle. Ar
mando Escolar y Sanz, con Jose
fa Salmerón y Hurtado. Jesús 
María García y Arribas, con M.a 
de la Paloma Villacorta y Jimé
nez. José Luis García y Santos, 
con Carmen García y Rodríguez. 
Juan Llórente y Carazo, con M.a 
Teresa Pereiro y Pació. Martín 
Amo y López, con María Gonzá
lez Martin. Luis Fernando Ber
zal y de Pedro, con M.a Isabel 
Hernanz y Martin. José Carlos 
del Pozo y Marugán, con M.a 
del Carmen Isabel Gómez y Gar- 
cillán.

|RjBUMá<WES|
«EL EUROPEO»

Este semanario de economía 
ha sufrido en poco tiempo una 
profunda y muy grata transfor
mación, agilizándose la maque- 
tación, con una visión certera de 
lo que puede exigir un cliente 
interesado en la materia que 
ofrece la revista. Abundancia de 
ilustraciones, letra de fácil lec
tura, distribución ágil y, junto a 
ello, un contenido de gran inte
rés y de plena actualidad. Del 
ámbito sumario, a titulo de 
ejemplo, podemos destacar 
«Hacia la OTAN, sin derro
ches», «Suárez no se rinde», 
«Niversidad: Destino, el paro», 
«Tipos de interés: al sótano», 
entrevista con el embajador de 
la R.F. de Alemania, nueva pá
gina de un muy interesante e in
formativo «Diccionario del Mer
cado Común», «Retrato robot 
del lector español de economía» 
y un largo etcétera en otras sec
ciones referidas a innovación y 
ciencia, empresas, sectores y 
vivir.

«CAUCE2000»

Número 13 de esta publica
ción que edita el Colegio de In
genieros de Caminos, Canales y 
Puertos, que junto a temas pro
fesionales incluye reportajes, 
firmas de reconocido prestigio 
en la prensa española y, en esta 
ocasión, además, una separata, 
la número 4, de «Los Cuadernos 
de Cauce 2000» con el título « El 
goce de la música» y la firma de 
Eugenio Vallarino. Colaboran 
Fernando Onega, Lorenzo López 
Sancho, Alberto Anaut, Enrique 
deAguinaga, Fernando Chueca, 
Leguineche, Carandell, José Ca- 
vero, Candido Aberasturi, San
tiago Amón y varios especialis
tas en distintas técnicas de la 
construcción y el urbanismo, en 
un número dedicado en prácti
camente su totalidad a la comu
nidad de Madrid. Por ello se in
cluyen también entrevistas con 
el presidente de la misma y el 
alcalde de la capital.

MELÍHTADO BE «HH-
DECIA HACE 50 AÑOS

LA CAMPAÑA CONTRA EL TEXTO UNICO EN LAS 
UNIVERSIDADES

Madrid.-«ABC» publica el siguiente suelto:
«Los autores más o menos interesados, que mantuvieron la 

campaña contra el libro de texto único, hasta lograr su propósito, 
pueden estar satisfechos. El régimen con libertad de imponer tex
to -y, por supuesto, de editarlo-, se acusa con crecientes abusos 
que por lo visto no van a tener limite. Basta pasar la vista por unos 
cuantos datos que se han publicado paraformar ¡dea. Los libros 
de la carrera de Medicina suman pesetas 2.240. Hay alguno que 
cuesta 333 pesetas. El promedio es de unas 50 pesetas.

En las otras Facultades el presupuesto no baja de 600 ó 700. 
Cualquier refrito o plagio se hace pagar carísimo, para obtener un 
beneficio del 80 por 100.

Menester será que el ministro de Instrucción se ocupe de 
ello. No se puede permitir tal explotación del alumno. Hay que vol
ver a la fórmula de texto único o por lo menos restringido. El siste
ma actual es intolerable.

| EFEMERIDES |
PARA HOY

1617.—Las Cortes, reunidas 
en Madrid, declaran a Santa Te
resa de Jesús patrona de todos 
los reinos de España.

1778. —España toma pose
sión de la isla de Fernando ^oo, 
hasta esta fecha posesión por
tuguesa.

1833.—Isabel II es proclama
da reina de España, a la edad de 
trece años.

1849. —Se crean en España 
los sellos de correos, que co
menzaron a circular a partir del 
1 de enero de 1850.

1906.—Se concede el Premio 
Nobel de Medicina al investiga
dor español Santiago Ramón y 
Cajal.

1945.—Fundación de la Orga
nización de las Naciones Uni
das (ONU) o entrada en vigor de 
la carta fundacional de esta or
ganización cuyo objetivo es 
mantener la paz y la seguridad 
internacionales.

1980.—Terremoto en el sur
oeste de Méjico: 65 muertos y 
cientos de heridos.

tva
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, l^ sujTibra 
de la encina. 16,40, La tarde. 17,25,'Le
tra pequeña. 17,55, ¡Hola chicqs!. 
18,00, Barrio sésamo. 18,35, Las avdn- 
turas del cachorro Puppy. 18,55, Nuds- 
tras islas. 19,30, Tocata. 20,30, Tele
diario. 21,05, Platos rotos. 21,35. Se
sión de noche. 23,35, Telediario. 23,55, 
Teledeporte. 00,05, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

18,45, Carta de ajuste. 18,59, Aper
tura y presentación. 19,00, Agenda in
formativa. 19,15, En marcha. 19,30, 
Arte y tradiciones populares. 19,45, 
Música para Vd. 20,00, Suspiros de Es
paña. 20,30, Con las manos en la masa. 
21,00, Fin de siglo. 22,30, Jazz entre 
amigos. 23,30, Enredo. 24,00. Teledia
rio. 00,30 Despedida y cierre.

g uia meimc aI
Y SANITARIA |

LUIS DE ANDRES 
SOLER

CIRUJANO CALLISTA 
(PODOLOCO)

Consultas diarias de 4 a 6, 
salvo sábados y festivos

Roble, 12 - Teléfono 42 61 06

PARA mañ an a
6,03, Onda pesquera. 7,00, Matinal 

SER. 8,30, Cosas de Segovia. 9,03, 
Matinal SER. Pido la palabra. 10,03, 
Onda media: Aquí Segovia. 11,45, La 
saga de los Porreta. 1^,03, Onda me
dia: Aquí la SER. 13,30 Información lo
cal. 14,15, RegionaJ: Castilla-León. 
14,30, Informativo de las dos y media. 
15,00, Segovia a las tres. 16,03, Prat y 
Carmina. 16,50, Su programa. 18,03, 
Tardes sin fronteras. 19,30, Santo ro
sario. 20,00, Informativo de las ocho. 
20,30, Club deportivo. 21,03, Música y 
noticias. 22,05, Información local. 
22,10, Coplas de pii SER. 23,00, Hora 
25.00,15, El loco de la colina. 02,30, De 
la noche a la mañana. Coincidiendo 
con las horas, informativos SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, Programación simultánea con 
O.M.: El despertador. Matinal Cadena 
SER. 9,03, Cosas de Segovia 10,03, 
Encuentros en la radio. 13,00, Los 40 
principales. 22,50, Ultimo informativo 
local. 23,00. Hora 25: El deporte, La 
trastienda. 00,30, El loco de la colina. 
03,03, De la noche a la mañana.

R.N.E. 
PROGRAMACION REGIONAL

PARA MAÑANA ,

9.05, Castilla y León a las nueve y 
cinco. 13,05, Panel trece: Deportes, re
portajes, informativo (13,30 h.). 15.05, 
Si yo te contara. 18,05, Castilla y León 
a las seis y cinco.

&]..
antenas

PARA MAÑANA
6,30, El primero de la mañana. 6.30. 

Viva la gente. 15.00. Crónica 3.
Las tardes de Antena. 19.00. Antenade 
Castilla y León. 20,00. Los 33 de Ante
na 3 de Segovia. 21.00. Especial -Los 
33 de Antena 3-. 22,00, La salud esto 
que importa. 23,00, Hora 0. 24,00, Su 
pergarcia en la hora 0. 01.30. Polvo 
estrellas. 04.00. Especia! -Los 33 de 
Antena 3- (repetición). 05.00. .Supe*' 
garcia (repetición).

PROGRAMACION RADIO 80

Radio 80 Sene Oro (97.6 MHz) ?4 
horas de la mejor música con las 1 W» 
mejores canciones de las tres ulti 
decadas. 1954-1985

Cervecería 
Caballo Blanco

Obispo Quesada. 22
Desde el próximo sábado, 

día 26 de octubre, 
dispondremos de una 

nueva sección de

MARISCOS 
durante los fines de 

semana

M.C.D. 2022
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Actos con motivo de la fiesta 
de San Frutos

Con ocasión de celebrarse el 
próximo viernes la festividad de 
San Frutos, Patrono de Sego- 
via, el Ayuntamiento de la capi
tal, a través de su Concejalía de 
Cultura, ha preparado un pro
grama de actos para mañana y 
pasado. Dicho programa res
ponde al siguiente orden:

Jueves, 24: noche, en el Fron
tón Segovia, presentación de 
la moda en Segovia; I Certa
men. 12 noche, paso de la hoja 
del libro del santo; 12,30, verbe
na en la Plaza Mayor.

Viernes, 25: 10,45, en la cate
dral, villancico; a continuación, 
recepción y entrega de obse
quios a las personas que cum
plen años en este día, en el 
Ayuntamiento; 11, inicio de la I 
Marcha Ciclista; 12, en el Azo- 
guejo, vino ofrecido por el CIT; 
12,30, apertura del I Certamen 
de Moda en la Casa de los Pi-

LOS PLASTICOS

PIEDAD B. ESQUEMBRE: 
SENDEROS PARA CAMINAR

Las nubes, los arbolillos y los 
senderos pedregosos que a al
guna parte van son los temas 
preferidos de Piedad B. Es- 
quembre, pintora que en estos 
días cuelga su obra en la sala de 
exposiciones de «El Casino de 
La Unión».

Se percibe una cierta sensibi
lidad al enfrentarse la artista a 
estos temas simples elegidos 
con premeditación, en los cua
les hay un regusto por la so
ledad y un cierto franciscanis- 
mo que impregna serenidad. El 
hermano árbol, la hermana hoja 
mustia de otoño y el hermano 
caminito, pueden perfectamen
te ser protagonistas de un lien
zo (y más en estos tiempos 
nuestros agitados y polucionan- 
tes).

Piedad B. Esquembre es sen
cilla en sus planteamientos y 
Pretensiones, y no busca nue
vas técnicas ni difíciles proble
mas estéticos. Es tradicional, y 
agrada comedidamente en al- 

OLIVETTI 
CENTROS 

DEENSEÑANZk
Ante la dimensión que cobra la informática en todos los ámbitos 
educativos. Olivetti conocedor de las dificultades financieras y téc
nicas que provocan las inversiones e instalaciones de material infor
mático, ha montado un conjunto de ayudas, que facilitan el acce
so a un sector cada día más vital en el campo de la enseñanza.

Los centros educativos en general, los centros dedicados a la en
señanza de la informática y las academias de mecanografía. 
Pueden contactar con las oficinas de nuestro Concesionario en

SEGOVIA
GONZALEZ MASEDA. S.L.
Plaza de los Espejos. 3
Teléfono (911) 43 32 12

Pora recibir la información pertinente de esta oferta estudiada 
Qn exclusiva para ayudar a la ENSEÑANZA

Olivetti

cos; 13, actuación del Grupo 
Municipal de Danza en el Azo- 
guejo; 20 horas, actuación del 
grupo «Fuera de Serie», en el 
Azoguejo.

CONVOCATORIA A LAS 
PERSONAS QUE CUMPLAN 

AÑOS

Excmo. Ayuntamiento de Se
govia. Educación y Cultura.— 
Con motivo de la festividad de 
San Frutos, Patrón de la ciudad, 
el próximo dia 25, la Comisión 
de Educación y Cultura ha orga
nizado una recepción en el 
Ayuntamiento a todas las per
sonas que cumplan años ese 
día.

Por este motivo, se convoca a 
todos los interesados en asistir 
al mencionado acto, a una reu
nión el día 24, jueves, a las 8 de 
la tarde, en el Ayuntamiento.

gunos paisajitos suyos con 
puntos de fuga personales; en 
otras composiciones se recien- 
teel dibujo y falta la soltura. 
Unicamente arriesga en los cua
dros denubes evanescentes y 
luminosas. (Sala de «El Casino 
de La Unión»).

J.TURRIANO

El Ayuntamiento ofrece terrenos para 
la realización en Segovia de la Escuela 

de Capacitación Agraria
(Viene de la pág. 3) 

nocen servicios a Francisco Ga- 
lindo Pajares y se acuerda la 
gratificación portrabajos ex
traordinarios a diverso perso
nal.

La Comisión de Gobierno 
acuerda adjudicar directamente 
el servicio de cafetería del mer
cado de La Albuera a Pedro Luis 
Rodríguez Bayón.

Metralla en la finca 
Dehesa 
de Fuencuadrada

Varios trozos de metralla caídos 
sobre el tejado de una vivienda y 
alrededores, en la finca de la 
Dehesa de Fuencuadrada, nos ha 
mostrado el guarda jurado de la 
misma, Pascual Pacheco. Nos 
dice que la recogió el pasado día 
11 durante un ejercicio de tiro en el 
que posiblemente hubo desvío de 
algún proyectil, por lo que, con al
gunos trozos calientes, recién caí
dos, se personó en el campo de 
tiro para advertir del peligro. Pos
teriormente, según nos informa, 
ha puesto el hecho en conoci
miento del gobernador militar y de 
la Academia de Artillería ya que 
dice que aunque el lugar está pró
ximo al área reservada para la caí
da de proyectiles, en dicho punto 
no cayeron hasta el indicado dia, 
por lo que él y sus familiares tuvie
ron que buscar refugio ante el peli
gro.

El Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil nos informa de los 
accidentes de circulación que 
ocurrieron ayer en las carreteras 
de nuestra provincia:

En el punto kilométrico 5,700 de 
la carretera C-605 término de Se
govia, un turismo atropelló a Angel 
Matute García de 61 años que re
sultó herido de gravedad. Trasla
dado al Hospital General, poste
riormente fue ingresado en la clíni
ca Puerta de Hierro de Madrid.

En el kilómetro 90,500 de la ca
rretera N-603 (Madrid-Segovia) 
término de Hontoria, un turismo 
atropelló a una res vacuna que 
irrumpió en la calzada. No hubo 
que lamentar daños personales.

OFICINA DEL CONSUMIDOR

El Ayuntamiento se adhiere al 
convenio firmado entre la Fede
ración Española de Municipios 
y Provincias (FEMP) y el Minis
terio de Sanidad, negociado por 
el Sr. Trapero entre otros, que 
trata de conseguir subvencio
nes para las oficinas municipa
les de información al consumi
dor.

El ministerio financiará cur
sos de formación para funcio
narios, desarrollará una campa
ña de imagen institucional y 
una campaña de divulgación y 
dotará económicamente a las 
oficinas para publicaciones y 
revistas de consumo.

La Oficina de Información al 
Consumidor funciona en el 
Ayuntamiento, concretamente 
en el área de Bienestar Social, 
tercera planta.

VIVIENDAS PREFABRICADAS 
PARA GITANOS

Se modifican créditos en el 
presupuesto de inversiones, 
asunto que pasará al próximo 
pleno con las siguientes altas: 
dos millones de pesetas, para 
una experiencia de señalizacio
nes de calles y tráfico con un 
proyecto de la Oficina de Pla
neamiento; seis millones para 
implantación de viviendas pre
fabricadas para gitanos, una vez 
que la Junta ceda en uso los te
rrenos, en la antigua carretera 
de Madrona y 26 millones para 
la adecuación del vertedero in
dustrial, adquisición de maqui- 

¡ naria, vallado y otras obras.

REVENGA

La Junta Municipal reitera 
su oposición al embalse 

de Navalrincón
La Junta Municipal de Reven

ga nos remite una nota en la que 
insiste en su oposición al em
balse de Navalrincón, a la vez 
que formula ciertas acusacio
nes contra el alcalde de la capi
tal. A ellas se refirió ayer el 
señor Trapero García al reunirse 
con los informadores para dar 
cuenta de los acuerdos de la 
Comisión de Gobierno.

ESCRITO DE LA JUNTA 
MUNICIPAL

«La Entidad Local Menor de 
Revenga, a través de su Junta 
Municipal, quiere hacer conocer 
a la opinión pública su total 
sorpresa por las declaraciones 
efectuadas por el alcalde de Se
govia, D. Miguel Angel Trapero, 
al diario local EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA de fecha 17 de los 
presentes, en el sentido de que, 
estando pendiente aún el plazo 
de información pública de la 
presa de Navalrincón, sus de
claraciones sobre la construc
ción de la misma son despecti
vas del ordenamiento jurídico- 
administrativo vigente, que sal
vaguarda la democracia, dando 
al trámite de oposición que otor
ga la ley la condición de papel 
mojado. Al mismo tiempo que 
desprecia las leyes hace apare
cer como antisociales a quienes 
estamos defendiendo la legali
dad, la razón y nuestra subsis
tencia contra la construcción de 
una irracional presa que no so
luciona nada a Segovia y arruina 
nuestro pueblo.

Seriamente mas honesto por 
parte del alcalde, decir que del 
agua de consumo de Segovia, 
que no tiene apenas, se deja 
hacer uso indiscriminado para 
las fincas que su tío-abuelo, D. 
Nicomedes García, gran pro
hombre de la postguerra y cabe
za de fila de la familia, posee en 
el término de Revenga y en las 
inmediaciones de la toma de 
Segovia. Eso es lo que tiene que 
decir a la opinión pública y no 
que por culpa de otros Segovia 
se va a quedar sin agua. Este 
pueblo ha redactado un informe 
técnico en el que se ha demos
trado que la cuenca del río Frío 
no puede dar más de lo que da, 
y que ya recoge el actual pan
tano. Quien quiera comprobarlo 
sólo tiene que acercarse a com
probar el estado del pantano de 
Puente Alta.

También queremos dar a co
nocer a la opinión pública que 
hemos comunicado nuestra sor
presa al ministro de O.P. y U. y 
hemos anunciado la mediación 
del Defensor del Pueblo ante el 
atropello que significa de acre
ditar los mecanismos jurídicos 
que la democracia nos ha dado 
para la defensa de los intereses 
colectivos y la inconstituciona- 
lidad que ello lleva consigo.

Queremos al mismo tiempo 
sacar nuestro contencioso del 
campo político para radicarlo en 
el de la justa razón, la ética en el 
empleo de los fondos púb icos, 
y la legalidad democrática esta
blecida por nuestra constitu
ción, no embadurnando este 
problema con hipotéticos con

tenciosos partidistas que única
mente puede aducir quien no 
tiene una explicación suficiente 
para un proyecto como éste.»

DECLARACIONES 
DEL ALCALDE

En sus declaraciones a los In
formadores sobre el asunto pre
cedente, el alcalde de la ciudad, 
Miguel Angel Trapero, ha dicho 
que no va a «contestar asevera
ciones de un tono de se estilo y 
menos viniendo de las personas 
que vienen, y concretamente de 
la persona que está en el sus
trato. El escrito es difamante y 
las aseveraciones que contiene 
son suficientemente injuriosas, 
por lo que presentaré demanda». 
El alcalde añadió que el com
portamiento del Ayuntamiento 
ha sido justo en todo momento. 
«El señor al que hacen referen
cia en sus acusaciones tiene fir
mado un acuerdo con el anterior 
alcalde de Segovia por el que se 
le ceden tomas de agua en fun
ción de autorizar al Ayunta
miento para que pasaran una 
conducciones por su terreno. 
En contra de lo que parezca, 
este Ayuntamiento no ha hecho 
caso del convenio y no ha dado 
ninguna toma de agua nueva 
por considerar que, aunque hay 
un compromiso establecido por 
la anterior corporación, se debe 
dar prioridad al tema del abaste
cimiento a la ciudad».

Hizo referencia también a la 
lejanía de su parentesco con el 
propietario de los terrenos y con 
relación al proyecto dijo que se 
podría hacer alguna alegación si 
se hubieran adjudicado obras 
antes de acabar el período de 
información, pero el encargo 
del proyecto y el que salga a 
información pública la tramita
ción ^el proyecto, es un trámite 
perfectamente legal.

Ha añadido el señor Trapero 
García que «una entidad local 
menor no tiene competencias ni 
atribucibnes jurídicas para pre
sentarse a interponer recurso en 
una información de este tema. 
Sólo tiene potestades para ad- 
ministrarsu propio patrimonio». 
Concluyó diciendo que «el tema 
es muy desagradable y la vía a 
utilizar es la demanda judicial. 
Lo que siento es que sean tres 
ingenuos los que firman y la 
demanda la tenga que interpo
ner contra ellos, porque sé que 
el tema viene de otras partes.»

TEATRO
«Los asombrosos 
Benedetti» 
en el «Andrés Laguna»

Como anunciábamos ayer esta 
tarde tendrá lugar en el salón de 
actos del «Andrés Laguna» la re
presentación de «Los asombro
sos Benedetti», a cargo de la com
pañía cubana «Buscón». Seis 
cuentos del escritor uruguayo se
rán escenificados por los actores 
de este grupo que por primera vez 
actúa en Segovia aunque tienen a 
sus espaldas una larga trayectoria 
profesional. La representación 
tendrá lugar a partir de las 8,30 de 
la tarde.

M.C.D. 2022
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El delegado de Educación y Ciencia 
matiza una información sobre 

la escuela de Matabuena

CARBONERO EL MAYOR

Los cempos de ensayos agrícolas 
en la comarca

Con el ruego de su publica
ción envio estas lineas para con
testar o, mejor, matizar las afir
maciones del corresponsal de 
Matabuena, en torno a las obras 
realizadas en la escuela del pue
blo. Afirmaciones, razonable al
guna, pero sin contrastar la ma
yoría de ellas, respondiendo el 
contexto del escrito a una infor
mación parcial y apasionada, 
como no podía ser de otra ma
nera el ceñirse exclusivamente a 
la versión de unas madres que 
quieren lo mejor para sus hijos 
y no comprenden que a veces lo 
mejor es enemigo de lo bueno.

La Dirección Provincial de 
Educación, al menos en esta úl
tima época, jamás ha intentado 
reclamar reconocimiento algu
no ni acción de gracias por par
te de nadie por el mero hecho de 
hacer lo que debe, ésto es, ges
tionar la política del Ministerio 
de Educación en la provincia, 
con los medios humanos y ma
teriales que el Estado pone a su 
disposición. Pero s*es cierto 
que no exige reconocimiento, 
también es justo que reclame 
un mínimo de objetividad al en
juiciar su gestión, y el primer

NAVAS DE RIOFRIO

De «cortes» y otros sucesos 
cotidianos

(J. GONZALEZ, CORRES
PONSAL).

Para que no decaiga la actua
lidad local, en este prolongado 
verano que nos está tocando 
vivir, he aquí un pequeño «rami
llete» de sucesos de nuestra vi
da cotidiana:

Cortes: Nos referimos a ios 
de la luz eléctrica con los que 
nos está obsequiando la com
pañía de la luz durante estos 
dos últimos fines de semana. El 
del pasado domingo,
duró más de tres horas sin que 
se sepan motivos, causas, ori
gen, etc. Al usuario, que somos 
todos, parece que no nos queda 
ni siquiera el derecho al pata
leo. No podían anunciarse los 
trabajos que se hagan, por ejem
plo, en el tablero de anuncios 
del Ayuntamiento? Es que sola
mente se pueden realizar los do
mingos por la mañana? Ya sa

Mañana 
nuevos millonarios

Millones a cinco duros.

AVD* FERNANDEZ LADREDA, 18
SEGO VIA

Teléfonos 43 21 32 y 43 35 49

dato objetivo que debe tenerse 
en cuenta es que la escuela de 
Matabuena se hallaba en unas 
condiciones lamentabilísimas 
desde hacia muchos años sin 
que nadie se hubiera acordado 
de su existencia. Y es precisa
mente ahora, cuando la escuela 
ha quedado en unas condicio
nes totalmente dignas para que 
pueda cumplir su función, cuan
do se produce esa critica des
piadada contra la administra
ción que la ha arreglado. No de
bemos olvidar que esto ha sido 
posible en plena crisis econó
mica gracias a un esfuerzo enor
me por optimizar la escasez de 
recursos, y ésto, en esta provin
cia, nadie puede negarlo sensa
tamente.

Paso a continuación a matizar 
diversos aspectos del escrito 
del 14 de octubre pasado al que 
me estoy refiriendo desde el 
principio. Lo más grave del es
crito, la mayor carga de profun
didad se halla en el párrafo en 
que se critica el autoritarismo 
en «plena» democracia y se vuel
ve a utilizar el «cambio», una 
vez más, como arma arrojadiza.

El contenido del párrafo úni- 

bemos que estas preguntas 
quedarán sin respuesta, pero al 
menos ahí están.

Agua: Hay que reconocer que 
algunos propietarios de jardines 
son algo irresponsables. Cuan
do estamos en una época de 
sequía, bastante preocupante, 
no paran de tener los «pajaritos» 
para riego a pleno funciona
miento. A alguno que se le ha 
llamado la atención ha respon
dido diciendo que él paga el
agua que consume y allá cada 

día 20,__ cual... En fin, sobran comen-
tarios.

Presupuestos: Quién lo iba a 
decir, pero parece que los mu
nicipales locales aprueban esta 
semana, cuando faltan dos me
ses para acabar el año, los pre
supuestos del 85. Debe ser difí
cil batir un récord como ese. 
Para otra crónica hablaremos 
del presupuesto municipal. Na
turalmente, si se aprueba.

Agricultor 
el neumático especial 

para su tractor agrícola

«CINTURATO 
PIRELLI» 

camente tiene sentido si parti
mos del supuesto de una inco
rrecta información o de un des
conocimiento de lo que está 
afirmando. Acusar de abuso de 
autoridad o falta de respeto a la 
democracia a un representante 
de la Administración por el he
cho de cumplir con la Ley de 
Contratos del Estado, es cuan
do menos sonrojante. La citada 
ley preserva al Estado la prerro
gativa de poder modificar un 
proyecto de obras, siempre den
tro de unos límites en volumen 
de obra o importe económico, 
pero no al contratista ni a nin
gún otro ciudadano. Este fue el 
punto de discordia con las ma
dres de Matabuena en la reu
nión mantenida con ellas, por
que no comprendieron o no qui
sieron comprender que las nor
mas legales están ahí y debe
mos cumplirlas. Y ahora el co
rresponsal, imagino que por 
desconocimiento, vuelve a utili
zar el mismo argumento.

En esta Dirección Provincial 
tenemos por norma consultar 
con el director del centro y al
calde antes de iniciar la redac
ción del proyecto. Una vez re
dactado éste, únicamente la ad
ministración puede introducir 
modificaciones, pero siempre 
en base a un informe razonado 
de los técnicos de la propia 
Administración. '

En esta obra se han introdu
cido varias modificaciones so
bre proyecto original. Supresión 
del realce del muro, porque 
cuando se descubrió el cimien
to del muro se comprobó que no 
era necesario. Supresión de la 
tarima, aunque el proyecto ha
blaba de arreglo del 50% de la 
misma; no era conveniente man
tenerla por el mal estado, sucie
dad, etc., aparte de las orien
taciones del propio Ministerio 
en este sentido. Supresión de 
una ventana en porche, porque 
no cumplía ningún fin.

Pero también cabe señalar 
que se han introducido mejoras 
para que la obra quedase en 
perfectas condiciones: coloca
ción de doble ventana de alumi
nio, no simple; una puerta do
ble, no contemplada en proyec
to, y pintura de toda la fachada 
de la escuela, dando como re
sultado final una inversión su
perior a la proyectada en más de 
150.000 pesetas.

Para terminar quiero referirme 
al detalle curioso de la coloca
ción del cerco de aluminio so
bre marcos de madera preexis
tentes.

No soy técnico en construc
ción, por ello he de guiarme por 
las orientaciones y consejos de 
los técnicos de que dispone el 
Ministerio en la provincia, un 
arquitecto, dos aparejadores y 
un delineante. El informe escri
to que sobre el particular obra 
en mi poder, afirma que esa 
solución ha sido correcta. No 
obstante se abrirá la correspon
diente investigación para deter
minar si es correcto o no el tra
tamiento dado y en caso nece
sario se rectificará.

A. Jacinto Lozano Escribano
DIRECTOR PROVINCIAL

(DIONISIO ESCUDERO, CO
RRESPONSAL).

Como en años anteriores, un 
grupo de jóvenes de la comarca 
de Carbonero el Mayor, más 
concretamente de las localida
des de Mozoncillo, Aldea Real, 
Fuentepelayo y Pinarnegrillo, 
vienen realizando diversas acti
vidades encaminadas a mejorar 
las técnicas en las explotacio
nes agrarias, cuentan con el 
apoyo de la Diputación Provin
cial y el asesoramiento de la 
Unidad Comarcal del Servicio 
de Promoción y Desarrollo Agra
rio de Carbonero.

Una de estas actividades se 
refiere al establecimiento de 
Campos de Ensayo para la ex
perimentación con variedades de 
cereales, colaborando de esta 
manera en la red de ensayos 
que se llevan a c'abo en la re
gión.

Las conclusiones obtenidas 
por el grupo de campos en los 
que se integran los de esta co
marca, son los siguientes:

En trigo de otoño se confir
man buenos resultados en las 
variedades Marius, Talento y 
Astral, en especial la primera.

ESCARABAJOSA DE CABEZAS

NOVENA EN HONOR AL CRISTO 
DE LA COLUMNA

(PEDRO MERINO, CORRES
PONSAL).

Como es tradicional en este 
pueblo, se ha trasladado la ima
gen del Santo Cristo de La Co
lumna desde su ermita a la igle
sia parroquial, donde se está 
celebrando con gran solemni
dad y masiva afluencia de fie
les, el novenario en su honor, 
como preparación a la fiesta 
que tendrá lugar el próximo do
mingo, día 27.

Aunque la fiesta es de carác
ter primordialmente religioso, y 
no es más que de un sólo dia, 
se espera que como ocurre cada 
año, acudan a ella la inmensa 
mayoría de los emigrantes hijos 
de este pueblo, con sus fami
lias, como nos tienen acostum
brados.

Ello da motivo a que el dia 
resulte grato y emotivo, ya que 
da ocasión a poder saludar y ver 
a familiares y amigos que no se 
encontraban desde hace algún 
tiempo.

Hace cincuenta años por es
tas fechas, se celebró una novi
llada en la cual se lidiaron y 
estoquearon tres novillos de 
una acreditada ganadería de El 
Espinar. Los entonces popula
res novilleros segovianos «Fini
to y Sansón», dieron a la jorna
da la nota divertida, siendo ade
más la primera vez que en este 
pueblo se daba tal aconteci
miento, organizado por los mo
zos, industriales y aficionados 
del pueblo.

La noticia se difundió por los 
pueblos limítrofes, y la asisten

Algunos tipos antiguos como 
Splendeur, Capitole, Boulmiche 
y Pane-247 parecen superados 
por las mencionadas anterior
mente.

En cebadas otoñales se afian
zan las excelentes conclusiones 
obtenidas para la clase Berta y 
Hop. La variedad Alpha, que 
ocupó los primeros lugares en 
los últimos tres años, baja un 
poco en el presente, aunque si
gue siendo un buen tipo, que se 
adapta bien en todos los terre
nos y admite siembras tempra
nas y tardías. Dentro de las nue
vas tienen un comportamiento 
aceptable la Nuevede y Osa, por 
lo que se seguirá experimentan
do con ellas hasta conocerlas 
mejor.

Para las cebadas de primave
ra se conforman excelentes re
sultados de las variedades Ga
briela y Korn. Sigue siendo bue
na el tipo Pallas, que no se aleja 
de los primeros puestos.

Debemos mencionar las faci
lidades que nos ha dado el S. P. 
Y. D. A. de Carbonero el Mayor, 
sobre los ensayos realizados en 
la región, para la confección de 
esta crónica.

cia de publico fue considerable, 
atraído por la entonces, curio
sa, novedad.

ITUERO Y LAMA

Próxima inaugura
ción del nuevo 
Ayuntamiento

(J. SANZ, CORRESPONSAL).

Me comenta el alcalde de esta 
localidad, que quedan ya unos 
pequeños detalles para dar por 
concluidas las obras de la nueva 
Casa Consistorial, en la que se 
han invertido algo más de 4 
millones de pesetas, cifra que 
es ciertamente importante si te
nemos en cuenta que el presu
puesto municipal, para 1985, no 
llega a alcanzar esa cantidad.

Entre estos últimos «toques» 
está lo relativo a la colocación 
de las persianas y algo del mo
biliario. Todo ello se quiere ace
lerar para que la inauguración 
oficial, a la que se espera asis
tan las primeras autoridades 
provinciales pueda tener lugar 
antes de la llegada de los fríos 
lo cual, al menos en teoría, no 
puede retrasarse mucho.

De esta forma, se trasladan a* 
nuevo edificio todos los servi
cios tanto municipales, como 
del Juzgado, etc. necesarios 
para el funcionamiento de la 
administración local en Huero Y 
Lama. Antes de un mes, por 1° 
tanto, tendremos nuevo Ayun
tamiento.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA. —Pág. 7 PROVINCIA - REGION MIERCOLES 23 DE OCTUBRE DE 1985

NAVAS DE ORO

Preocupación ante el funcionamiento 
del Centro de Guardias Médicas

DEMETRIO MADRID VIAJARA 
A BRUSELAS EN NOVIEMBRE

Para realizar gestiones sobre las ayudas 
de la CEE a la Comunidad autónoma

(A. LAZARO, CORRESPON
SAL).

La Administración y más en 
concreto el Ministerio de Sani
dad, en lo que respecta a la pla
nificación de Zonas Básicas de 
Salud y Centros de Guardias 
Médicas, en bastantes casos ha 
creado situaciones de tensión y 
malestar, siendo uno de ellos 
Navas de Oro.

Según la mencionada planifi
cación, Navas de Oracorres- 
ponde a la zona básica de salud 
de Nava de la Asunción, que en 
la actualidad no va a funcionar 
como tal, sino simplemente co
mo centro de guardias médicas, 
atendido todos los días de cin
co de la tarde hasta las nueve de 
la mañana siguiente por dos 
médicos y un ATS y los fines de 
semana, es decir los viernes a 
partir de las cinco de la tarde, 
hasta el lunes a las nueve de la 
mañana, Igualmente, con dos 
médicos y un ATS.

Es comprensible que algún 
sector del público de Navas de 
Oro, que hasta ahora dispone
mos de servicios sanitarios las 
24 horas del día, sintiese ese 
malestar propio, al tener que 
recurrir al vecino pueblo de Na
va de la Asunción en demanda 
de médico o practicante, des
pués de las cinco de la tarde. 
Otra cosa hubiese sido, si ya 
estuviese funcionando el Centro 
de salud, con los servicios pro
pios de un mini-hospital que

aqui no tenemos. De todas for
mas esperamos que esta situa
ción sea el primer paso, para 
que en un plazo breve de tiempo 
la zona básica de salud sea rea
lidad, ya que según nuestra in
formación la.Consejería de Bie
nestar Social de la Junta de 
Castilla y León, tiene aprobado 
el presupuesto para su ejecu
ción con cargo a los presupues
tos de 1985.

Mientras tanto el centro de 
guardias médicas parece ser 
que va a comenzar su puesta en 
marcha. Los profesionales que 
lo van a atender han constituido 
cinco comisiones:

—Comisión de mantenimien
to, que se ocupará preferente
mente del local, calefacción, 
etc.

—Comisión de guardias, que 
programará los turnos, mapas 

•de carreteras de la zona, planos 
de los pueblos, etc.

— Comisión de actividades 
científicas, que se encargará de 
la bibliografía, revistas médi
cas, unificación de criterios en 
trato a enfermos, campañas de 
vacunación, etc.

—Comisión de botiquín, en
cargada de reponer material ins
trumental y fármacos, y

—Comisión de registro de in
formación, para recogida de da
tos, elaboración de estadísti
cas, etc.

Para asegurar el buen funcio
namiento de todas estas comi

siones, han nombrado un coor
dinador que ha recaído en nues
tro médico, José Ignacio Guerra 
Martínez.

Junto a Navas de Oro, perte
necen al centro de guardias mé
dicas de Nava de la Asunción, 
Aldeanueva del Codonal y Alde- 
huela, Bernardos, Ciruelos de 
Coca, Coca, Fuente de Santa 
Cruz, Migueláñez, Bernúy de 
Coca y Santiuste de San Juan 
Bautista. La población de dere
cho a quien afecta según censo 
de 1984 es de 10.800 habitantes. 
Los recursos humanos técnicos 
para atenderla lo constituyen 
diez médicos y cinco ATS.

SOLIDARIDAD CON LOS 
DAMNIFICADOS DE MEJICO
Con la iniciativa de nuestro 

párroco, Pedro Gómez, en días 
pasados se ha hecho una colec
ta para recaudar fondos con 
destino a los habitantes de la 
nación hermana de Méjico, que 
tanto están sufriendo con los 
efectos del movimiento sísmico 
que afectó de forma especial a 
su capital.

Se instalaron mesas petito
rias en las calles más transita
das y atendidas de forma gene
rosa por un grupo de señoras, 
ha permitido recaudar una can
tidad próxima a las 77.000 pese
tas, que el sacerdote ha puesto 
en manos de Cáritas para hacer
lo llegar allí donde la necesidad 
es más apremiante.

El presidente del Gobierno de 
Castilla y León, Demetrio Ma
drid, viajará a Bruselas a media
dos del próximo mes de no
viembre para realizar gestiones 
en la CEE sobre las ayudas co
munitarias a esta Comunidad 
Autónoma.

Demetrio Madrid anunció es
te viaje en Soria, donde se en
cuentra en visita institucional a 
la provincia de tres días de du
ración.

Castilla y León, junto con 
otras cuatro comunidades autó
nomas españolas, accederá a

FALENCIA

Seis alcaides amenazan con dimitir si no 
se toman medidas para acabar 

con la contaminación del río Carrión
Seis alcaldes de municipios 

de la provincia de Falencia afec
tados por la contaminación del 
rio Carrión, han amenazado con 
dimitir si la Administración no 
toma medidas para que este he
cho no se vuelva a producir.

La contaminación del Ca
rrión, denunciada el pasado vier
nes por la Delegación Territorial 
de Falencia de la Consejería de 
Bienestar Social de Castilla y 
León, fue originada por un pro
ducto químico que causó la 
muerte masiva de truchas en 

las ayudas del Fondo Europeo 
de Desarrollo Regional (FEDER) 
y del Banco Europeo de Inver
siones (BEI).

El Gobierno de Castilla y 
León, comunidad autónoma de
clarada «muy prioritaria» para la 
recepción de estas ayudas, in
cluyó en el Plan de Desarrollo 
Regional diversos proyectos 
subvencionables por la CEE.

Estos proyectos fueron remi
tidos al Gobierno central el pa
sado mes de junio para su tra
mitación ante la Comunidad 
Económica Europea. 

una longitud de 40 kilómetros a 
lo largo del río.

Según Bienestar Social, el 
producto químico causante de 
la contaminación puede ser un 
elemento tóxico de tipo abrasi
vo que provocó la muerte por 
asfixia de la población fluvial.

Los alcaldes de Villalba de 
Guardo, Fresno del Río, Poza 
de la Vega, Pino del Rio, Cela- 
dilla y Saldaña, han emitido un 
comunicado conjunto en el que 
piden explicaciones de los pa
sos dados por las autoridades 
competentes en este suceso.

NUEVA DIRECCION, NUEVO AMBIENTE

y

OLIVER PUB
Ya en Turégano está tu rincón preferido de música y ambiente joven; 

. no te lo pierdas
ABIERTO VIERNES, SABADOS, DOMINGOS Y VISPERAS DE FESTIVOS

Teléfono 50 00 51
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Congreso r

El debate sobre la OTAN, 
en el mes de diciembre

Interior pagará los gastos 
del referéndum . :

Madrid.- El debate especifico sobre política de paz y seguri
dad se celebrará en el Congreso de la primera quincena del mes 
de diciembre, dijo a Efe el secretario de Estado para las Relacio
nes con las Cortes, Virgilio Zapatero.

La celebración de este debate es ug compromiso adquirido 
por el Gobierno, que fue ratificado por el presidente Felipe Gonzá
lez durante el debate sobre el estado de la nación.

El debate, que previsiblemente durará tres días, se abrirá con 
una comunicación del Gobierno, en la que su presidente expon
drá los planteamientos básicos sobre política de paz y seguridad.

Dentro de esta exposición, el presidente González se referirá 
a los diez puntos que expuso ante el Congreso en el debate de la 
nación del pasado año, y anunciará la fecha del referéndum sobre 
la Alianza del Atlántico.

En este decálogo presidencial se aborda la permanencia de 
España en la Alianza Atlántica, aunque fuera de su estructura mi
litar, y la reducción de efectivos militares norteamericanos en Es
paña. t-

INTERIOR PAGARA LOS GASTOS DEL REFERENDUM
Por otra parte, el Gobierno ha incluido en el proyecto de ley de 

Presupuestos del Estado para 1986 los fondos necesarios para la 
financiación del referéndum sobre la OTAN, según afirmó ayer el 
subsecretario del Interior, Rafael Vera, ante una comisión del 
Congreso de los Diputados. Fuentes del Ministerio del Interior se
ñalaron que todavía no se han realizado estimaciones sobre el 
coste preciso del referéndum, si bien las cuatro consultas electo
rales previstas para 1986 representarán un gasto, incluyendo la fi
nanciación de los partidos, de 9.736 millones de pesetas.

RENFE negocia con Trabajo 
el «decreto de integración»

en la compañía antes de 1967; 
el resto continuará incluido den
tro del régimen general de la 
Seguridad Social. •

La negociación de la empresa 
se basa, dijo Villa, en que no 
tenga ningún costo y que las 
bases del régimen especial su
pongan un beneficio para la ges
tión de la empresa.

Villa indicó que la idea de 
RENFE es que las bajas que se 
produzcan por jubilaciones anti
cipadas se vayan cubriendo, se
gún las necesidades de la em
presa. _______

Madrid.— El director general 
adjunto de personal de RENFE, 
José Luis Villa de la Torre, ha 
declarado a Efe que la compañía 
negocia con el Ministerio de 
trabajo el llamado «decreto de 
integración», para restablecer el 
régimen especial ferroviario de 
la Seguridad Social.

Según Villa la empresa quiere 
seguir manteniendo las jubila
ciones a los 60 ó 62 años y, en 
determinadas circunstancias a 
los 55, para actividades penosas 
o insalubres, tal y como ocurre 
en otros sectores como la mine
ría.

Este decreto se viene nego
ciando por la dirección de REN
FE y por los sindicatos, «cada 
uno por su lado—dijo— aunque 
todavía no se sabe en que condi
ciones».

Afectará solamente a unos 
32.000 agentes que ingresaron

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

BANCOS
Bilbao .............. 385
Bankinter......... 255
Central ............. 321
Esp. Crédito ... 370
Exterior ........... 204
Hispano ........... I58
Popular............ 400
Santander ....... 307
Vizcaya............. 525

INV. MOBILIARIA
Cartinbao......... 211
Fibansa............. p. 302
G. Inversiones . 344
Patrisa ............. 420
Popularinsa .... 390

ELECTRICAS
Española ............ 85,75
Fecsa ................. 68,25
Iberduero......... 101,50
Sevillana ............ 79,50
U. E. Fenosa ... 75

SIDEROMETALURGICAS
Altos Hornos .. 43,25
Citroén Hisp. .. —
Duro Felguera . 481

Reducción de tropas USA en las bases conjuntas

Se han iniciado hoy las 
conversaciones España-EE. UU.

Madrid.— Veinticinco exper
tos de España y Estados Unidos 
participan hoy en la primera 
ronda de conversaciones sobre 
la reducción de la presencia nor
teamericana en territorio espa
ñol.

La reunión hispano-norte- 
americana para estudiar la apor
tación de ambos países a la de
fensa occidental, según el anun
cio oficial de la convocatoria, y 
en las que se tratará de la reduc
ción de la presencia de tropas 
estadounidenses en territorio 
español, se prolongará hasta el 
viernes.

Las dos delegaciones que pre
siden el secretario general de 
política exterior, Máximo Cajal 
y el embajador de EE.UU., Tho- 
mas Enders se reunirán en se
siones de trabajo de mañana y 
tarde, a puerta cerrada.

La primera jornada concluirá 
con una cena ofrecida por la de
legación española a la1 • nor
teamericana. El jueves se ha fi
jado como «día de reflexión», 
según fuentes diplomáticas.

Las delegaciones volverán a 
reunirse el viernes y al término 
de esta primera ronda de con
versaciones, que se espera con
cluyan al mediodía, se facilitará 
información sobre el desarrollo 
de las mismas, según las mis
mas fuentes.

Los medios españoles y nor
teamericanos consultados por 
Efe coincidieron en que no se 
podrá hablar de resultados, des
pués de este primer encuentro, 
y señalaron que lo previsible es 
que cada parte se limite a expo
ner sus intenciones.

Medios españoles precisaron 
que no hay calendario ni orden 
del día previstos, «eso también 
formará parte de esta primera 
toma de contacto» en la que las 
dos delegaciones intentarán po
nerse de acuerdo sobre los te-

EN POCAS LINEAS
En tres años la Junta de Ener

gía Nuclear (JEN) aumentará en 
un cincuenta por ciento su per-

Fasa Renault ... —
Motor Ibérica .. 62
Ponferrada .... 72
Tubacex........... 60

QUIMICAS
Cross .............. 50
Papelera Esp. .. 46,25
Petróleos......... 148,75
Petromed......... 575 
Resinera........... —
Sniace ............... 57

INMOBILIARIAS Y 
CONTRUCCIONES
Dragados......... 153,50
Urba Metro .... D. 480
Urbis................. 66
Vallehermoso .. 64

ALIMENTACION
Ebro ................. 765
El Aguila ......... 237
Koipe ............... 265
Tabacalera....... 264 '

VARIAS
Catalana Gas .. 133
Telefónica....... 128,75

sonal investigador, proceso ini
ciado con la contratación de 58 
nuevos técnicos. Los responsa
bles de la JEN pretenden con 
ello rejuvenecer la plantilla de 
investigadores y hacer frente a 
la incorporación de España a la 
CEE.

Las negociaciones que venían 
manteniéndose entre la direc
ción de Talbot, S.A. y los sindi
catos para estudiar un plan de 
viabilidad que permitiera a esa 
empresa la supervivencia han 
quedado rotas, informa CC.OO.

El Tribunal Constitucional ha 
admitido a trámite el recurso de 
inconstitucionalidad promovido 
por el presidente del Gobierno 
contra varios artículos de la Ley 
de las Cortes de Aragón.

«La izquierda debe admirar a 
la Guardia Civil», ha declarado 
el ministro del Interior. Según 
Barrionuevo, el Benemérito Ins
tituto tiene muchos aspectos 
que reformar, pero hay que ad
mirar «la puntualidad en el cum
plimiento de sus servicios, su 
espíritu abnegado y su genero
sidad ante cualquier riesgo».

Doce súbditos de Cabo Verde, 
detenidos en la frontera de Vera 
de Bidasoa por no llevar los pa
saportes en regla, han sido ex
pulsados de España.

mas puntuales a tratar durante 
el proceso negociador.

Este proceso se prevé largo ya 
que los norteamericanos prefie
ren esperar a conocer los resul
tados del referéndum sobre la_. 
permanencia de España en la 
OTAN, antes de tomar acuerdos 
sobre la reducción de sus efecti
vos militares en terintorio espa- 

rñol.-E_fe^_ _  

En prisión 
incondicional 
por injurias 
al Rey

Jaén.— Antonio María Fer-0 
nández Bedmar, director de la 
sucursal de la Caja Rural Pro
vincial en la localidad jiennense 
de Cabra del Santo Cristo, ha in
gresado en prisión por un pre
sunto delito de injurias al Jefe 
del Estado. __ —

La orden partió del juez titular 
del Juzgado número 1 de Jaén, 
Rafael Vaño Silvestre, una vez 
tomada declaración a los testi
gos de los hechos ocurridos el 
pasado día 12, festividad de la 
Virgen del Pilar.

Ese dia, en la casa cuartel la 
Guardia Civil de Cabra del San
to Cristo se celebró un acto de 
confraternidad al que asistieron 
los guardias civiles con sus fa
miliares, autoridades e invita
dos.

Según la versión del alcalde 
de la localidad, Juan Carmena 
Infantes, diputado socialista en 
el Parlamento andaluz, a unas 
palabras suyas de vivas a Espa
ña y al Rey, Fernández Bedmar, 
que asistía a la celebración como 
invitado, respondió con insultos 
al Rey, según consta en las de
claraciones, en las que se ha 
reafirmado el señor Carmona y 
el también parlamentario anda
luz del PSOE Jesús Lechuga Ga
llego, que había sido invitado a 
la conmemoración.- Efe.

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Coneejerie de Obres Públicas y Ordenación del Territorio
Delegación Territorial. Segovla

Comisión Provincial de Urbanismo. 
Sesión de 3 de octubre 1985

ANUNCIO
Información pública para autorización 

de construcción de vivienda unifamiliar 
en Palazuelos de Eresma -

Se hace público para general conocimiento, que de 
acuerdo con lo prevenido en el articulo 44 del Reglamento 
de Gestión Urbanística, en relación con los artículos 85 y 
86 de la Ley del Suelo y con el articulo 128 del Reglamento 
de Planeamiento, se abre información pública, por plazo de 
quince dias, sobre el expediente para la autorización de cons
trucción de vivienda unifamiliar, en suelo no urbanizable de 
las Normas Subsidiarias de Planeamiento de Palazuelos de 
Eresma, en el Camino de Tabanera solicitado por D. Fran
cisco de Frutos Garda y remitido por el Ayuntamiento.

Los gastos que origine la presente publicación serán de 
cuenta de los promotores.

El expediente de referencia se encuentra expuesto al 
público, durante las horas de oficina, en los locales de la 
Delegación Territorial de la Consejería de Obras Públicas y 
Ordenación del Territorio, Servicio Provincial de Urbanismo, 
de la Junta de Castilla y León, Plaza Albóndiga, 4, donde 
podrá examinarse por quien lo desee y formularse las alega
ciones que se estimen oportunas durante el expresado plazo.

Reforma del IRPF

Populares 
y centristas acu
saron al Gobierno 
de discriminar 
fiscalmente 
a la familia

Madrid.— Coalición Popular 
y el Grupo Centrista atacaron 
ayer duramente al Gobierno por 
haber presentado al Parlamento 
un proyecto de ley de Reforma 
Parcial del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas 
que no resuelve la discrimina
ción fiscal que sufren las fami
lias, donde más de uno de sus 
miembros obtienen ingresos de
rivados del trabajo.

PROBLEMAS
PARA LOS CONTRIBUYENTES

Las criticas se recrudecieron 
como consecuencia de la expli
cación que dio el ministro de 
Economía al hecho de que se 
hayan rechazado las dos fórmu
las más frecuentes en la Comu
nidad Europea: la declaración 
separada y el método de co
ciente.

Solchaga afirmó que ambos 
sistemas complicarían la gestión 
del impuesto, a lo que se le con
testó que, de esta manera, pare
ce que la Administración de Ha
cienda no resuelve problemas a 
los contFibuyentes, sino que se 
los crea.

PENALIZAR A TODOS 
_ LOS CONTRIBUYENTES

Igualmente rechazaron el 
nuevo tratamiento de las plusva
lías y minusvalías, asi como la 
supresión del Régimen Volunta
rio de Transparencia Fiscal y de
terminados gastos deducidles.

José María Aznar, por Coali
ción Popular y Luis Ortiz, por el 
Grupo Centrista, pusieron de 
manifiesto que, ante la incapa
cidad de Hacienda para contro
lar las posibles fuentes de eva
sión, se ha optado por penalizar 
a todos los contribuyentes, aun
que cumplan normalmente con 
honestidad sus obligaciones tri
butarias.

M.C.D. 2022
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Senado

Serra justificó el 
uso presidencial 
del «Azor»
González lo hizo «por 
motivos de seguridad»

Madrid.- El ministro de De
fensa, Narcis Serra, dijo ayer 
en el Pleno del Senado, que el 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, utilizó el verano 
pasado el yate «Azor», de la Ar
mada Española, por «motivos 
de seguridad».

Serra, que fue interpelado 
por el senador conservador Vi
cente Bosque, recalcó que 
mientras él esté al frente del 
Ministerio de Defensa el presi
dente del Gobierno y su fami
lia, «por motivos de seguri
dad», utilizarán cuando sea ne
cesario el escuadrón de heli
cópteros, los aviones Mystere 
o el yate «Azor».

Bosque Hita preguntó al mi
nistro sobre la utilización presi
dencial de barcos de la Arma
da «con fines particulares» y 
Serra contestó que esto no se 
ha producido «porque el presi
dente -dijo con ironía- es una 
persona muy ocupada y no 
tendría tiempo de usarlos to
dos».

El senador popular protestó 
por el uso presidencial del 
«Azor» para «ir de pesca» y de 
helicópteros «para transportar 
a la familia».

El ministro de Defensa afir
mó que la utilización del citado 
barco tuvo «carácter represen
tativo» y que su traslado desde 
Galicia a Baleares -donde es
tuvo todo el verano- estaba 
programado con anterioridad.

Más de un billón de pesetas 
en gastos sanitarios en 1984

Barcelona.- El conjunto de los 
gastos sanitarios realizados en 
España en 1984 por el Insalud y. 
las entidades privadas ascendió a. 
1,206 billones de pesetas, cifra 
que se corresponde con el 5% del 
PIB, según datos facilitados por la 
Feria de Barcelona.

De esta cantidad, 905.000 mi
llones de pesetas se destinaron al 
gasto sanitario total realizado por el 
Insalud, y el resto, a las entidades 
privadas, que representan el 25 
por ciento del montante total del 
gasto.

Estos 1,206 billones de pesetas 
incluyen tanto los salarios del per
sonal como la compra de bienes y 
servicios, y los gastos correspon-

dientes a capital e inversiones, 
que por parte del Insalud ascen
dieron en 1984 a 30.313 millones 
de pesetas.

Las compras de bienes y servi- 
.cios realizadas por el Insalud el 
pasado año ascendieron a 91.352 
millones de pesetas, mientras que 
las prestaciones farmacéuticas 
totalizaron en el mismo período 
172.404 millones de pesetas.

De acuerdo con los datos de la 
Feria de Barcelona con motivo de 
la celebración de la muestra «Tec- 
noclinic», de Tecnología y Equipa
mientos Hospitalarios, el consu
mo intemo de este sector en 1983 
se situó en tomo a los 110.000 mi
llones de pesetas.

DOS PESQUEROS ANDALUCES, 
APRESADOS POR 
PATRULLERAS MARROQUIES

El beso es la mayor 
experiencia sexual 
para muchos 
jóvenes

Valencia.— El beso en los la
bios y el beso profundo es la 
mayor experiencia sexual reali
zada por los jóvenes valencia
nos, que sólo en un 14,4 por 100 
reconocen haber llegado a las 
relaciones sexuales plenas, se- 
9ún Efe.

Estos datos han sido recogi
dos en un estudio realizado por 
el psicólogo Rafael Xambó, titu- 
lado«La liberación sexual de los 
jóvenes: Mito o realidad», y en 
el que se concluye que en los 
"Ultimos años han cambiado las 
actitudes sexuales, pero no las 
conductas de los jóvenes».

Según el estudio, realizado 
•ras encuestar a 900 jóvenes de 
catorce a diecinueve años, de las 
Provincias de Castellón, Valen
cia y Alicante, las conclusiones 
desmontan el tópico generaliza
do de que la juventud está libe
rada.

para los especialistas que han 
realizado el trabajo, todavía pre
valecen actitudes que conectan 
c°n la moral tradicional, existe 
e[ temor al castigo social y debe- 
ran pasar entre diez y quince 

os para que se produzcan 
^mbios coherentes entre acti- 
ud y conducta sexual.

El muestreo realizado conclu
ye Que el 67 por 100 de los en- 
cuestados habían experímenta- 

0 el beso en los labios, el 
4 Por 100 el beso profundo, el

Por 100 reconocían activida- 
®s como caricias en pechos, y 

solo el 14 por 100 manifestaron 
aber llegado a relaciones se- 

xuaies plenas.

Cádiz.— Los pesqueros anda
luces «Victoria de Joya» y 
«Nuestra Virgen de la Luz», 
apresados ayer por patrulleras 
marroquíes, llevan una tripula
ción de 23 y 11 hombres a bordo, 
respectivamente.

Portavoces de las cofradías de 
pescadores de Barbate y Algeci- 
ras informaron a Efe de que el

El Banco de Brasil 
devuelve
250 millones 
a la Caja Rural 
de Madrid

Madrid.— El Banco de Brasil 
ingresó ayer, por mandato judi
cial, 250 millones en la cuenta 
que la Caja Rural Provincial de 
Madrid mantiene en el Banco de 
España, informaron a Efe fuen
tes del Banco de Crédito Agríco
la (BCA).

Esta cantidad se corresponde 
con uno de los apuntes banca- 
ríos, concretamente un talón in
gresado por la Caja Rural de 
Madrid en su cuenta de tesore
ría del Banco de Brasil, de la 
que desaparecieron 471 millo
nes de pesetas.

Estos fondos fueron presun
tamente sustraídos por un em
pleado de la entidad brasileña, 
Gabriel Mancera Giraldo, quien 
fue detenido y posteriormente 
puesto, en libertad provisional 
por una denuncia del banco de 
Brasil.

«Victoria de Joya», detenido ha
cia las cuatro de la madrugada 
frente a la costa de Larache, se 
encuentra en el puerto de Casa- 
blanca, hacia el que fue obliga
do a dirigirse por una patrullera 
de Marruecos.

El «Victoria de Joya», con ba
se en el puerto de Barbate, des
plaza 9.876 toneladas, lleva 23 
hombres a bordo y se dedica a 
faenas de cerco para la captura 
del boquerón, sardina, caballa y 
similares.

El pesquero «Nuestra Virgen 
de la Luz», con base en Algeci- 
ras, fue apresado hacia las ocho 
de la mañana en un lugar aún no 
determinado. Desplaza 98 tone
ladas, tiene una tripulación de 
11 hombres y se dedica a la pes
ca de arrastre para la captura de 
lenguados, merluza, marisco y 
otras especies del fondo marino.

Con la detención de estos dos 
pesqueros son cuatro los barcos 
gaditanos detenidos en estos 
momentos por países del norte 
de Africa.

En un puerto argelino se en
cuentra el «José Galindo», que 
fue capturado el pasado lunes 
día 14 frente a las Islas Chafari- 
nas y que ha sido sancionado 
con el equivalente de 3.600.000 
pesetas, acusado de faenar sin 
licencia en aguas de Argelina.

En el puerto de Casablanca se 
encuentra el pesquero «Ifach de 
Calpe», con base en el Puerto de 
Santa María, detenido por una 
patrullera de Marruecos y al que 
aún no le ha sido formulada la 
correspondiente acta de acusa
ción.- Efe.

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA 
E INSTRUCCION UNO

SEGOVIA

EDICTO
DON JOSE MARIA GOMEZ-PANTOJA Y GOMEZ, 

Magistrado, Juez de 1.a Instancia e Instrucción 
número Uno de Segovia.

HACE SABER: Que en este Juzgado se sigue juicio 
universal de QUIEBRA n.° 74/82, de la Sociedad «HE
REDEROS DE OCHOA, S. A.», domiciliada en Sego
via, en el que por proveído de esta fecha se ha acor
dado señalar para la primera Junta General de Acree
dores de la misma, para nombramiento de Síndicos, 
el día VEINTINUEVE DE NOVIEMBRE PROXIMO 
a las diecisiete horas, en la Sala de Audiencia de este 
Juzgado; citándose por medio del presente a los acree
dores que se encuentran en ignorado paradero y para 
hacerlo saber al público general.

Y para su publicación en el diario «El Adelantado 
de Segovia» expido el presente en Segovia a diecinueve 
de octubre de mil novecientos ochenta y cinco.

EL SECRETARIO

r| s u c es o s 5}-
ESPAÑA

ATERRIZAJE DE URGENCIA DE UN AVION 
DE IBERIA POR ALARMA DE INCENDIO

Agencias.- Un Boeing de Iberia con 145 pasajeros a bordo, 
que había emprendido vuelo desde Madrid a Tenerife, efectuó el 
pasado sábado un aterrizaje de urgencia al detectarse en el siste
ma de alarma del avión la posibilidad del incendio de un motor, 
según informa

Una vez realizado el aterrizaje, los pasajeros fueron traslada
dos a otra aeronave, en la que emprendieron viaje a Tenerife.

Un portavoz de Iberia precisó que cuando el aparato se en
contraba a la altura de Córdoba, saltó la alarma de fuego en el sis
tema de seguridad del avión, avisando de un fallo eléctrico o un 
conato de incendio en la turbina, por lo que el comandante deci
dió retornar a Barajas.

DESCUBIERTA UNA FALSIFICACION 
DE PROGRAMAS PARA ORDENADORES

Madrid.- La Policía ha descubierto una operación de falsifica
ción y venta de programas para microordenadores y ha detenido 
a nueve personas, entre ellas un profesor de informática, un in
dustrial y un ingeniero.

Las investigaciones han sido realizadas en los últimos quince 
días por funcionarios de Policía Judicial de Alicante, Barcelona, 
Madrid y Zaragoza, informaron fuentes de la Jefatura Superior de 
Policía.

A los detenidos, que ya han pasado a disposición judicial, les 
han sido intervenidos aparatos técnicos para realizar el fraude va
lorado en veinté millones de pesetas, así como programas falsifi
cados.

La investigación se inició a raíz de la denuncia presentada a 
primeros de septiembre por la firma comercial Erbe Stofware, con 
sede social en Madrid.

A partir de entonces se inspeccionaron las'empresas Smisa 
y Key Informática, ubicadas en las calles Cea Bermúdez y Emba
jadores, respectivamente, de Madrid, tras comprobarse que co
mercializaban programas de la sociedad denunciante.

A través de un apartado de correos, que resultó ser falso, fue 
detectada en Alicante otra empresa, Tecson Soft, en cuyas de
pendencias se hallaron fotocopias de carátulas originales y mate
rial para realizar los fraudes.

En Barcelona, la Policía localizó tres casas de distribuidoras: 
Jooper, Vinary Sistem Precisions y Cobra Distribuiciones 3, y cin
co tiendas en las que se vendían programas falsificados.

La identidad de los detenidos corresponden a las iniciales 
A.M.H., de 32 años, profesor de informática; V.C.L., de 32, indus
trial y S.C.A., de 44, ingeniero. El primero fue detenido en Madrid 
y los dos restantes en Alicante.

En Barcelona, se detuvo a H.B.G., de 23 años; N.R.M., de 33; 
A.S.C., de 49; J.A.F.M., de 30 y D.P.B., de 45, comerciantes la 
mayoría de ellos.-Efe

UN EXALTO CARGO DE LA GENERALIDAD 
ACUSADO DE MALVERSACION

Barcelona.- El Patronato del Hospital Oncologico.de Catalu
ña presentó una querella contra Elvira Guilera, exgerente del Pa
tronato y exdirectora general de asistencia sanitaria de la Genera
lidad, por presunta malversación de treinta y seis millones de pe
setas y de falsificación de documentos. El titular del Juzgado de 
Instrucción número 1 de Hospitalet de Llobregat (Barcelona) ad
mitió ayer a trámite la querel'a.

Las acusaciones que formula el citado Patronato contra Elvi
ra Guilera son, por una parte, la de presunta malversación de fon
dos, consistente en reflejar documentalmente la existencia de 
unos pagos a determinados acreedores, que en parte fueron a 
parar a cuentas corrientes particulares de la propia Elvira Guilera 
y de familiares suyos. También se la acusa de simular firmas de 
documentos económicos de distintos responsables y colabora
dores del Patronato.

El Patronato del hospital intentó primero acudir a un arbitraje 
con Elvira Guilera, que no llegó a ser posible, y el pasado mes de 
noviembre, la exgerente del centro firmó un contrato privado en el 
que reconocía una deuda contraída con la fundación por valor de 
treinta y seis millones de pesetas. Las supuestas irregularidades 
fueron cometidas entre 1975 y 1980.

Se da la circunstancia, también, que durante la etapa en que 
Elvira Guilera fue directora de asistencia.sanitaria de la Generali
dad, el Hospital Oncológico, que había surgido de una iniciativa 
privada, quedó integrado en la red hospitalaria pública.

EXTRANJERO

TREINTA Y CUATRO MUERTOS 
POR UN TIFON QUE AZOTO A FILIPINAS

Uinebra.- Las regiones filipinas de Nueva tcija y Tarlac, con 
34 personas fallecidas, 28 heridas y 115.463 afectadas, fueron las 
que sufrieron mayores pérdidas por el tifón «Sailing» que atravesó 
la pasada semana el pais, informó hoy un portavoz de la UNDRO 
(Oficina de las Naciones Unidas para Casos de Catástrofes).

Un delegado de UNDRO regresó hoy a Ginebra procedente de I 
Filipinas e informó que en nueve municipios de la zona de Manila, I 
2.394 familias, con un total de 14.364 personas, sufrieron impor
tantes pérdidas por el tifón.
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E. de la Mata: «Vamos 
a modernizar y democratizar 

la Cruz Roja»
Ginebra.— El presidente de 

la «Liga de Sociedades de la 
Cruz Roja y del Creciente Rojo», 
el español Enrique de la Mata, 
afirmó hoy que emprenderá la 
modernización y democratiza

ción de la Cruz Roja para pro
mover la paz.

«La Liga se creó para aliviar 
los sufrimientos humanos en ca
sos de catástrofe. Sin olvidarlo, 
vamos a promover la paz des
arrollando nuestra misión hu
manitaria para conseguirla», de
claró hoy De la Mata.

Enrique de la mata fue reele
gido el lunes por 85 de los votos 
de 131 sociedades nacionales 
que asisten en Ginebra a la 
asamblea general.

La reforma de los estatutos, 
hechos en 1952, que defiende el 
presidente de la Liga, permitirá 

estructuras más permeables pa
ra acentuar el compromiso de la 
Cruz Roja con los problemas ac
tuales, dentro de un estilo joven 
y desburocratizado.

De la Mata manifestó que 
nunca se había sentido tan orgu
lloso de ser español, «porque 
debemos concienciarnos de que 
España puede estar en las orga
nizaciones internacionales en 
primera línea, de acuerdo con la 
categoría de nuestro pueblo».

El movimiento internacional 
de la Cruz Roja y del Creciente 
Rojo (países árabes), necesita 
estar más en contacto con las 
verdaderas necesidades huma
nas y la Liga, según su presi
dente, luchará por el desarrollo 
de los derechos humanos, difu- 
siórt del derecho internacional 
humanitario y los programas so
ciales para refugiados, ancia
nos, emigrantes y minusválidos.

Muerte de los bosques alemanes
Bonn - La muerte de los bosques alemanes, debido a la fuerte con

taminación y a las precipitaciones de lluvia ácida, sufrió un incremento 
alarmante en los últimos doce meses, según un informe presentado por 
la oposición socialdemócrata hoy en Bonn.

El análisis destaca que en Hamburgo el 85 por 100 de los árboles se 
encuentran dañados seriamente, mientras hace un año sólo lo estaban 
en el 56 por 100, y que en Berlín Oeste los árboles enfermos aumentaron 
del 52 al 75 por 100.

En el Estado federado de Hesse, el más rico en bosques de la RFA, 
los daños forestales aumentaron del 42 al 46 por 100 y en Baviera del 57 
al 61 por 100.

Sólo Badén Wuerttemberg, con un 66 por 100 de árboles dañados, y 
la Baja Sajonia, con un 36 por 100, mantuvieron sus porcentajes sin mo
dificación y únicamente eri Renania del Norte-Westfalia disminuyó del 42 
al 36 por 100 el número de árboles enfermos.

COLOMBIA

Muertos 
cinco

guerrilleros

• Popayán (Colombia).- Cinco 
guerrilleros y un civil murieron du
rante una serie de choques en la 
localidad de Totoró, a 18 kilóme
tros al oriente de Popayán, en el 
sureste de Colombia, informó la 
Policía.

Los insurgentes, aliados en la 
«Coordinadora Nacional Guerrille
ra», integrada por comandos del 
«Movimiento 19 de abril» (M-19), 
del grupo indígena «Quintín 
Lame» y del «Frente Ricardo Fran
co», disidencia de las «Fuerzas Ar
madas Revolucionarias de Co
lombia» (PARC), irrumpieron en la 
madrugada en Totoró.-Efe

La URSS anuncia su capacidad 
económica para armas 
espaciales defensivas

Moscú.- La URSS posee capa
cidad económica para desarrollar 
su propio sistema de armas espa
ciales defensivas, anunció Leóni
das Zamiatin, jefe del Departa
mento de Información Internacio
nal del Comité Central del Partido 
Comunista de la Unión Soviética 
(PCUS).

En úna rueda de prensa, a la que 
también asistieron el general Ajro- 
meyev, y Georgy Kornienko, jefe 
de Estado Mayor y primer vicemi
nistro de Asuntos Exteriores de la 
URSS respectivamente, Zamiatin 
dijo que el desarrollo de un arma
mento suplementario genera gas
tos suplementarios «que repercu
tirán sobre nuestra economía, 
pero no sobre nuestros gastos so
ciales».

Ajromeyev el pasado sábado 
publicó un articulo en el diario 
«Pravda», en el que anunciaba que 
la URSS está dispuesta a desple
gar un «escudo» espacial, si los 
EE.UU. prosiguen con su Iniciativa 
de Defensa Estratégica (IDE) o 
«guerra de las galaxias».

Las investigaciones realizadas 
hasta ahora en el espacio por la 
URSS, «han sido de tipo general y

CHILE
DOS OVNIS, INVESTIGADOS 

POR CIENTIFICOS '
Santiago de Chile.- Varios expertos chilenos concluyeron la investi

gación en torno a dos «ovnis», avistados y fotografiados en distintas re
giones de Chile en agosto pasado, indicando que se trata de «fenóme
nos inexplicables».

En un trabajo especialmente preparado para la revista de la Direc
ción de Aeronáufica Civil proporcionaron detalles de las investigaciones 
realizadas por expertos de distintas disciplinas.

Los «ovnis» fueron avistados alrededor de las 15.40 (hora local) del 
pasado 17 de agosto por personal del aeropuerto internacional de San
tiago, que los registró como «blanco no identificado, con desplazamien
to lento». --

se han mantenido siempre fuera 
del ámbito militar, sin violar ningún 
acuerdo internacional», puntuali
zó el jefe del Estado Mayor.-Efe

El Polisario propuso 
a España un sistema 
para identificar 
pesqueros

Argel.- El Frente Polisario pro-" 
puso al Gobierno español, con an
terioridad al incidente del «Junqui- 
to» y al «Tagomago», un sistema 
de identificación de los pesqueros 
españoles que faenan en el banco 
sahariano.

Esta revelación fue hecha por el 
dirigente del Polisario a una dele
gación de Asociaciones de Amis
tad con el Pueblo Saharaui, de Ca
narias, Madrid, Zaragoza, País 
Vasco y País Valenciano.

La delegación ha visitado los 
campos de refugiados de la región 
de Tinduf para manifestar su «de
sagravio» por la decisión de las 
autoridades españolas de clausu
rar la representación del Polisario 
en Madrid.

PRIMER ANIVERSARIO

EL ILMO. SEÑOR

DON EUGENIO DE SANTOS 
JIMENEZ

Falleció en Aguilafuente. el día 24 de octubre de 1984
.-r>

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.
♦

El funeral que se oficie mañana día 24, a las 11, en la iglesia 
parroquial de dicho pueblo, será aplicado por el eterno descanso 
de su alma. .

Su esposa, lima. Sra. D.a Felisa Alon
so Iglesias; hija, Rosa - María de Santos 
Alonso; hijo político, Pablo García Martín 
(industrial); nieto, Eugenio - Pablo García 
de Santos; hermano, Eduardo; hermanos 
políticos, sobrinos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

PANORAMICA
EE. UU.: Anthony Mandia, de 44 años, receptor de un 
corazón artificial de plástico, sufrió una seria recaída y su 
situación pasó de «crítica» a «inestable».

LIBANO: Husein Huseini, de 48 años, fue reelegido hoy 
para un nuevo período de un año como presidente de la Asam
blea Nacional Libanesa por 57 votos a favor de los sesenta y 
cuatro diputados asistentes.

R. F. ALEMANA: Las autoridades judiciales alemanas 
previnieron hoy a los jóvenes internados en las cárceles de 
menores contra los tatuajes, debido a que a través de ellos 
existe el peligro de contraer el síndrome de inmunodeficiencia 
adquirido (SIDA).

COLOMBIA: El sacerdote colombiano Antonio Cuervo Arias 
fue asesinado hoy de 11 disparos por un presunto grupo gue
rrillero en la localidad de Fortul, en los llanos orientales de 
país, informaron las autoridades.

FRANCIA: La agencia francesa de noticias France-Presse 
(AFP) celebra estos días el 150 aniversario de su nacimiento 
a través de numerosos actos oficiales que tendrán lugar a lo 

largo de la semana en París.

PORTUGAL: El turismo español hacia Portugal, en cons
tante incremento desde hace seis años, se ha acelerado espec
tacularmente en los dos últimos, según las autoridades por
tuguesas del ramo.

VENEZUELA: El dirigente democristiano venezolano Os- 
waldo Alvarez Paz, diputado del partido COPEL propuso 
hoy que España se incorpore al Parlamento Latinoamericano 
como paso para impulsar el proceso de reconstrucción de a 

comunidad iberoamericana.

BRASIL: Brasil iniciará en la década de 1990 la fabrica 
ción industrial de aviones supersónicos y misiles de alta e ec^ 
tividad y potencia, ¡o que convertirá a este país en el pnnci 
exportador de armas y equipos bélicos de América Latina 
mundo.
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LIGA PROVINCIAL.-FUTBOL SALA

E. Ramírez y Ch. Marmel, imbatidos en primera 
• Rivero, B. Flor, cuatro goles • Annisa, 

en las horas bajas
Tercera jornada del campeo

nato de liga en fútbol-sala pro
vincial y estos marcadores:

PRIMERA DIVISION 
Grupo 1.°

Don Camilo, 0;
Disney Bar, 6 (Antonio 3, Flo

rencio 2, y Fernando)

Brujas, 3 (Angel 2 y Benito); 
H. Tapicerías, 2 (Alberto)

Elec. Ramírez, 4 (Vallejo, Fer
nando, Martín y Manso);

Cons. Gómez, 0

Quintanar, 6 (Cachuli 3, Nieto 2 
y Juan Pablo);

Baferti, 1 (Paco)

Villa castfn

Clasificación

Puntos
I o Electricidad Ramírez 6
2 .° Quintanar............... 4
3 o Disney-Bar................. 3
4 .° Brujas..................... 3
5 o Cons. Gómez............. 3
6 .° EIHogarTap........... 2
7 .° Baferti..................... 2
8 .° Don Camilo ........... 1

Grupo 2.®

v°gue, 3 (Valentín 2 y Marino); 
Santiveri, 1 (Angel)

Churr. Marmel, 3 (Rogero 2 y 
Fraile);

Zaristas, 1 (Rafa)

Annisa, 4 (Juan Manuel, Pablo y 
Javl 2);

C. Fornos, 5 (Montes, Juanin y 
Ñete 3)

El encuentro Campesino M.- 
Dos Fresas, se juega el sábado 
a 'as ocho, en La Albuera.

Clasificación

Puntos
1° Churrería Marmel ... 6
2 ° Vogue........ '............... 5
3 ° Magullo-Campesino . 3

Maristas..................... 3
° Café Fornos-S. Vita . 3
0 Santiveri..................... 1

'•° Annisa ....................... 1
Rte. Dos Fresas........ 1

Magullo-Campesino y Res- 
urante Dos Fresas con un par- 

tldo menos.

COMENTARIO

Resalta —porque siempre fue 
un equipo muy regular—, la tra
yectoria de ANNISA. Verle aho
ra en séptimo lugar y con sólo 
un punto, puede significar que 
algo marcha mal en el conjunto. 
Esperamos su recuperación. 
Seguro que no se acostumbra a 
estar ahi. Dos lideres fuertes: 
Churrería Marmel y R. Ramírez, 
no han perdido un sólo punto. 
Los dos vencieron en esta jor
nada a rivales que tenían sus di
ficultades. Va a ser difícil des
bancarles. Si alguien lo logra, 
opinamos, será —en el grupo 
2.°—, VOGUE. Equipo que tam
bién se mantiene imbatido, aun
que «pinchara» en el primer par

tido con un empate. En el resto 
de- los conjuntos todo ha sido 
muy normal. Quintanar —uno 
de los conjuntos que más nos 
gusta en su juego—, parece ha
ber «cogido» sitio y vence con 
relativa facilidad. FORNOS, se

LA QUINIELA
Según la vemos para la jor

nada próxima:

1 x 2

Barcelona-Cádiz............ x 
Hércules-R. Valladolid . x x x 
Sevilla-Real Madrid .... x x x 
Ath. Bilbao-R. Celta .... x 
At. Osasuna-S. Gijón ... x 
At. Madrid-R. Sociedad . x 
R. Zaragoza-R. Betis ... x 
R. Santander-Valencia .. x x 
Castellón-D. Aragón ... x 
R. Oviedo-Mallorca .... x
D. Coruña-Logroftés ... x x x
R. Vallecano-Sabadell .. x
R. Huelva-Elche........ x x 
Albacete-Cartagena .... x

Aviso 
a nuestros 
anunciantes

Recordamos a nuestros 
anunciantes que los textos 
de publicidad deben obrar 
en nuestro poder lo más 
tarde a las 12 horas del 
mediodía de la fecha an
terior a la que los anun- 
cion hayan de publicarse. 

anqtó un triunfo destacado a 
costa de un ANNISA venido a 
menos.

SEGUNDA DIVISION 
Grupo 1.®

Drakos, 3 (Valeriano y Marcos 2) 
Arlequín, 3 (Acosta)

P. I. Vélez, 2 (San Frutos); 
T. Tindal, 1 (Marugán)

Hermu 2, 1 (José María);
C. González, 3 (Cobas y Mari

no 2)
Seur T., 4 (Ricardo 2, Cecilia 

y Jesús);

T. Tolocirio, 5 (Nicolás 2, Goyo 
y Miguel 2)

Clasificación

Puntos
1 .® T. Tolocirio ............. 5
2 .® Arlequín............... 5
3 .° Parquet I. Vélez... 5
4 .® Drakos ..................... 4
5 .® Comercial González . 2
6 .® Hermu 2-Hostal Plaza 2
7 .® Talleres Tindal..... 1
8 .® Transportes Seur.... 0

Grupo 2."

A. J. M.a de Miguel, 4 (Hergue- 
das y Ledo, 3);

M. Bardulia, 3 (Carravilla, Tor- 
quemada y Currás)

F. S. Villacastín, 3 (Maroto 2 y 
Merinero);

Lieutenant, 7 (Rubén 3, Delga
do y Jesús 3)

Académicos, 3 (Ripoll y Arenas 
2);

Bar Flor, 7 (José 2, Rivero 4, y 
Juan)

Clasificación

Puntos
1 .® C. D. LaCojalba .... 6
2 .® Bar Flor .................. 6
3 .® Lieutenant......... 4
4 .® Chuletín............ 3
5 .® Aut. J. M." de Miguel 2
6 .® F. S. Villacastín. 1
7 .® Mesón Bardulia. 0
8 .® Académicos...... 0

F. S. Villacastín y Mesón Bar
dulia, con un partido menos.

COMENTARIO

Buen encuentro disputaron 
Drakos y Arlequín. Pudo vencer 
cualquiera. Hay que destacar 
las acciones, tanto de Marcos, 
como de Acosta. Su oportunis
mo hizo que el reparto de pun
tos fuera una realidad. Cierta 
sorpresa en la victoria de Co- 
,mercial González, ya que Hermu 
salía como favorito. Talleres To
locirio volvió a demostrar que es 
líder por méritos propios —aun
que comparta esa plaza con Ar
lequín—, ya que su juego es 
muy compacto, trabaja todo el 
equipo y no dan un balón por 
perdido. Frente a Seur Trans
portes' — buen partido también 
el de éstos—, lograron una vic
toria tan difícil como valiosa.

Académicos y Bardulia son 
los equipos que cierran la tabla

Bar Lieutenant

en el grupo 2.®. Por el contrario, 
Bar Flor, está realizando una 
labor fenomenal hasta el mo
mento. No se esperaba tanto y 
ahora es el equipo revelación. 
Los conjuntos están tomando 
posiciones, aunque con tres 
partidos la liga no ha hecho más 
que comenzar.

TABLA DE GOLEADORES

PRIMERA DIVISION 
(Trofeo «Santiveri»)

Con 9 goles, Rafa (E. Ramí
rez).

Con 4 goles, Fernando (Ba
ferti), Chiqui (Vogue), Cubo 
(Maristas), Antonio (Disney), 
Nieto y Cachuli (Quintanar), Ja- 
vi (Annisa), Ñete (Fornos) y Ro
gero (Marmel).

SEGUNDA DIVISION 
(Trofeo «Chur. Marmel»)

Con 9 goles, Acosta (Arle
quín).

Con 8, Marcos (Drakos).

Aquí La Granja

ENTRE JORNADA 
Y JORNADA

Antes de nada, queremos 
agradecer desde estas líneas la 
buena acogida que han dispen
sado nuestros amables lectores 
a esta modesta sección, y ello 
nos estimula a seguir contando a 
Vds. todo lo que escuchamos 
por los corrillos deportivos de 
San Ildefonso.

— Como ya apuntábamos la 
semana anterior desde esta co
lumna, el Avila Promesas resul
tó ser un rival incómodo para la 
muchachada de Mario. Menos 
mal que al fin se ganó, las cosas 
quedaron en su sitio, la afición 
contenta y el C.D. La Granja au
pado en un cuarto puesto com
partido, que ni los más optimis
tas auguraban antes del inicio 
de la competición. Los pesimis
tas mucho menos.- Claro.

— Y es que hoy se juega mejor 
fuera que en casa. De ahí lo que 
dice mi amigo Pedro, que es un 
gran aficionado a esto del fút
bol: «desde que no voy a ver ju
gar al equipo fuera, sólo me lle
vo disgustos , porque en casa las 
pasamos moradas». Será cues
tión de volver a viajar, digo yo.

— Se comenta por esos menti- 
deros, que hay directivos con 
cierto afán de protagonismo, 
— sobre todo cuando el equipo 
gana—, y que estos dias andan 
sacando pecho y repartiendo pa
rabienes a diestro y siniestro.- 
Dicen que en cambio cuando 
vienen mal dadas, no suelen es
tar a la misma altura y practican

LA PROXIMA JORNADA

De acuerdo con el calendario 
establecido, los equipos de la 
Primera División descansan en 
esta jornada. No así los de Se
gunda, que tienen estos en
cuentros:

Sábado (LA ALBUERA)

4 tarde: Bar Flor-Chuletin)
5 tarde: C. González-Seur
6 : T. Tindal-Hermu 2
7 : Arlequin-P. I. Vélez

En Nava de la Asunción:

T. Tolocirio-Drakos

Domingo

10 horas: Bardulia-Académi- 
cos.

11 horas: Lieutenant-A.J. M.* 
de Miguel.

Texto: J. M.e
Fotos: ANTONIO

la política del avestruz.- Eso, si 
es verdad, no está bien señores 
directivos.

— El domingo extrañaba en la 
grada que Tejero no saliera des
de el principio, no hay que olvi
dar que es un jugador que ha 
caído bien a la afición.- Circula
ban rumores para todos los gus
tos. Nos dicen que todo se debió 
a que el chico se durmió y llegó 
tarde.- Míster, una de desper
tador para el chaval.- ¡Mar
chando!.

— El otro ¡dolo de la afición 
local, nos estamos refiriendo al 
pequeño Edu, sufrió lo suyo an
te el «secante» que le coloca
ron.- Jo, que tio.- Si le sacaba 
medio metro. Y como enceraba 
el del Avila.- Si parecía uno de 
esos anunciantes de la Tele, 
dando cera, pero sin brillo.

— Y es que en la grada el ob
servador imparcial se lo pasa de 
lo más variado - Repara en acti
tudes, en gestos, recaba opinio
nes, escucha frases, etc.- En es
ta línea, yo pensaba el domingo 
que hay jugadores que caen 
bien al público y otros que no 
caen.- Y esto no está en relación 
con sus aptitudes balompédicas, 
sino en eso, en tener ángel. De 
los primeros hemos citado ya 
dos, de los segundos hay algu
nos que aunque jueguen mejor 
que Pichichi, ni por esas.-

DONGO'i J
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Diversos temas deportivos se 
recogen —ahora mismo—, den
tro del ámbito del PATRONATO 
DEPORTIVO MUNICIPAL. Era 
necesario «desglosarlos». Ver 
su situación. «Tirar de la len
gua» a los responsables. Apro
vechamos la ocasión de la en
trega de los trofeos del balon
cesto en Segovla (temporada 
84/85) y dialogamos con JOSE 
MARIA BRAVO JIMENO, por
que, aunque el presidente del

José M.* Bravo Jimeno

PATRONATO lo es el señor AL
CALDE, el «ejecutivo» es aquél. 
Dialogamos sobre algunos te
mas. Estos son.

Instalaciones: Ya falta menos

PABELLON POLIDEPORTIVO 
MUNICIPAL

Somos —con toda seguri
dad—, una de las escasísimas 
provincias españolas que no 
cuenta con un polideportivo 
municipal. Ahora parece que el 
problema se quiere pallar. ¿Có
mo está la situación?

—Se encuentra —comenta el 
concejal—, pendiente de adju
dicar la primera fase y estamos 
intentando unirlo con la segun
da (no es fácil de entender, lec
tor, pero ahí está la contesta
ción), ya que hay que buscar 
que se realice —cuando me
nos—, en dos presupuestos. La 
adjudicación se pretende llevar 
a efecto en el primer trimestre 
del año 86. A la «vuelta» de un 
año ya podremos ver que se ha 
«levantado» algo.

(Y por lo dicho, aún deben se
guir «soñando» los responsa
bles de equipos y federaciones).

El deporte en el municipio

JOSE M.a BRAVO: «Las Escuelas
Deportivas están bien vistas»
«Habrá campos de fútbol... en la próxima temporada»
CAMPO DE BATERIAS

El tema tiene cierto parecido 
con los «Ojos del Guadiana». Se 
tomó como mucha «efervescen
cia»; se quedó en el olvido; vol
vió a «tocarse»; desapareció. 
Vayamos por tanto con la «últi
ma hora». ¿Cuál es?

— Realmente está pendiente 
de una gestión. Espero que el 
lunes —por ayer—, el ALCAL
DE hable con el CORONEL. El 
campo está en perfectas con
diciones de uso. La columna 
para instalar los focos está allí 
mismo y la excavación reali
zada. Y lo que yo creo que ha 
existido ha sido un mal enten
dido. Por ello quiero hablarlo yo 
y que esté el ALCALDE tam
bién. Las cosas se han «enreda
do» porque se dijo que allí se 
iba a estar entrenando hasta las 
doce de la noche y eso no es 
cierto. Es un campo a utilizar 
fundamentalmente para parti
dos los domingos y de entrena

miento los días de trabajo hasta 
las nueve y media.

(En nuestra opinión la situa
ción continúa estando muy ver
de. Los representantes de los 
equipos no parecen estar deci
didos a utilizar el recinto. Y si 
me equivoco que lo digan ellos 
mismos).

CAMPOS DE FUTBOL

SI alguna vez alguien cuenta 
en esta ciudad la historia verídi
ca, sin «romanticismos» de un 
«color» o de «otro», se podrá 
demostrar que al fútbol se lo 
han «cargao» la falta de campos 
y lugares donde practicarlo. 
¿Que hay que concretar más? 
Pues claro. Más, y por el mo
mento, nos limitamos a pregun
tar. Responde el señor BRAVO 
JIMENO.

— La situación «sólo» está 
pendiente de la cesión de los 

terrenos del MOPU. (Esta mis
ma contestación ya se dio en el 
pasado mes de enero. Y no se 
trata — lector—, de fastidiar»). 
Y ahora ya se pueden, al menos, 
ver «luces», porque podríamos

— La situación «sólo» está 
pendiente de la cesión de los te
rrenos del MOPU. (Esta misma 
contestación ya se dio en el 
pasado mes de enero. Y no se 
trata —lector—, de fastidiar»).

Y ahora ya se pueden, al menos, 
ver «luces» porque podríamos 
de aquí a un mes, como muy 
tarde, comenzara realizar las 
gestiones y llevar a efecto las 
explanaciones, cuando se pue
da, porque el terreno ya se pue
de utilizar. No es que esté cedi
do por parte de la JUNTA, Con
sejería de OBRAS PUBLICAS, 
pero tenemos un permiso VER
BAL para empezar a trabajar. 
Para la temporada siguiente ya 
se podrán tener los campos.

(Sigan esperando. Ya falta 
menos).

Dentro del tema de los cam
pos también preguntamos por 
el de nueva «creación» en LA 
ALBUERA.

—Aún no puede ser utilizado 
puesto que al realizar la expla
nación con la moto niveladora 
han salido otras tres «cabezas» 
más de roca, que es el gran pro
blema de esa zona, por ello va
mos a intentar «dinamitar» de 
nuevo y dejar solucionado ese 
problema en un corto espacio 
de tiempo. Y hemos visto qué

DEPORTES 
LALO

GRAN EXPOSICION DE 
TROFEOS DEPORTIVOS

La Albuera

tipo de arena sería la posible de 
extender. En quince días podrá 
estar concluido.

El fútbol, bien; «sólo» le faltan campos

ESCUELAS DEPORTIVAS 
MUNICIPALES

Ya conocen los lectores de 
estas páginas deportivas nues
tra opinión en tomo al manteni
miento de las Escuelas Deporti
vas por parte del AYUNTAMIEN
TO. Por ello también expusimos 
el tema a la contestación de 
nuestro interlocutor.

—No sé con qué federaciones 
habrás hablado. Pero no es cier
to que estén en contra de las 
Escuelas Municipales. Con la 
de fútbol hemos dialogado y es
tán de acuerdo. No plantean 
ningún problema. En TENIS DE 
MESA la misma Federación pre
sentó un proyecto, que no se le 
ha adjudicado. Y la razón es 
sencilla: el que podía ser direc
tor de la ESCUELA ha presen
tado otro proyecto, y se le ha 
dado a él. En VOLEIBOL se está 
en perfecto contacto con la FE
DERACIÓN. En BALONMANO 
no se ha hablado con la FEDE
RACIÓN, pero me atrevo a decir 
que no existe el menor proble- 
mayqueseriael CLUB CAJA

Escuelas: La de baloncesto tiene muchos «padrinos»

SEGOVIA el que habría que in
tentar que llevara la ESCUELA. 
Y dejo para la última la de BA
LONCESTO. Hicimos la convo
catoria y surgieron tres proyec
tos. Uno de la propia Federa
ción, otro de FELIX GOMEZ 
MONJA, pensando en la ES
CUELA de chicas que, como es 
lógico, se le ha adjudicado a él. 
Existía una tercera de ANDRES 
RODRIGUEZ. La federativa en

globaba una escuela mixta, sin 
que se «viera» muy bien quién 
sería su director. Tuvimos una 
reunión, porque no queríamos 
que se interpretara como una 
decisión mía o incluso del PA
TRONATO, sino de todo el co
lectivo. Por ello entiendo que si 
quieren que el AYUNTAMIENTO 
lleve las ESCUELAS. Que lo que 
se ha decidido en el PATRONA
TO no era lo que ellos espera
ban, pues lo sentimos. Es cierto 

que cuando habló la FEDERA
CION con nosotros nos dijo que 
no estaba de acuerdo con la de
cisión tomada. Pero era difícil, 
viento los proyectos, conjugar 
unos con otros. Por ello va a ser 
una sola ESCUELA de balon
cesto, con dos ramificaciones.
TORNEOS EN CIERNES *

•Las cosas hay que preparar
las con tiempo. Asi no cabe 
decir que la precipitación Impi
dió su realización. Sabemos que 
ya se presentó en el PATRONA
TO un presupuesto para el tor
neo femenino de REYES. Nos lo 
confirman.

— En principio la idea nos pa
reció buena, pero muy costosa. 
El proyecto está presentado en 
base de la disputa de un cua- 
drangular y jugar todos contra 
todos. Hemos estudiado el te
ma y existiendo otras propues
tas — la del torneo de minibas- 
quet que organiza JESUS AL- 
VAREZ SAN JUAN — , decidi
mos que si se celebrara el Tor
neo de REYES femenino pero l¡- 

mitándolo a dos jornadas. La 
primera de encuentros elimina
torias y el segundo día final y 
tercero y cuarto puesto. Asi re
ducimos el presupuesto y ve
mos la posibilidad de que sea 
viable.

(Estos son los temas. Ni m¿s, 
ni menos).

J. M.' 
(Fotos: Antonio)

M.C.D. 2022
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OLIMPISMO

El Congreso de 
Diputados apoyó 
la candidatura 
de Barcelona

Madrid.- El presidente del Con
greso, Gregorio Peces-Barba, 
leyó ayer una «moción institucio
nal» de la Cámara de «apoyo a la 
candidatura de Barcelona para la 
celebración de los Juegos Oíímpi- 
cos de 1992». La moción del Con
greso solicita el apoyo de los Par
lamentos de todos los pueblos del 
mundo, asi como de las institucio
nes públicas y privadas de Espa
ña».

El acuerdo unánime del Congre
so se comunicará a los Parlamen
tos de todas las naciones que par
ticipan en los Juegos Olímpicos, 
según se señala en la moción insti
tucional. Peces-Barba leyó el tex
to de la moción en la que se estima 
que «los Juegos Olímpicos son 
una manifestación cultural y de
portiva de primera magnitud y 
constituyen una expresión de paz 
y entendimiento entre los pueblos 
de la Humanidad».

La moción manifiesta que para 
la celebración de los Juegos Olím
picos de 1992 ha presentado su 
candidatura «la ciudad de Barce
lona, cuyo “seny" y vocación cos
mopolita avalan su realización». 
Esta declaración del Congreso 
destaca que «precisamente en 
1992 se celebra el V Centenario 
del Descubrimiento de América, 
hecho capital que manifiesta la 
vinculación de la cultura española, 
de la que destacadamente forma 
parte la ciudad de Barcelona, a la 
universal».

El alcalde de Barcelona, Pas
cual Maragall, se entrevistó a prin
cipios del presente mes con el 
presidente del Congreso para soli
citar el apoyo de la Cámara a la 
candidatura de Barcelona.-Efe

Perdieron los tres equipos segovia nos

24-15. El Nava cayó en 
León frente a La Seca
El conjunto navero contó con ausencias 
tan notables como Tito y Carlos

(AMARUARRI, CORRESPON
SAL).

Por la diferencia de nueve go
les perdió el Nava en León fren
te al C.B. León-La Seca. Resul
tado que hasta cierto punto se 
esperaba, ya que La Seca es un 
equipo que ha estado jugando 
en Primera División y a ella as
pira a ascender en esta tempo
rada; por tanto arrancarle dos 
puntos en su terreno de juego 
iba a resultar bastante difícil. 
Los naveros salieron con la ilu
sión y ganas de seguir ganando 
partidos fuera de casa y mante
ner el liderazgo de la Liga pero, 
contando con bajas tan impor
tantes como Tito y Carlos y 
encontrarse con un equipo de 
altas cualidades de juego y en 
perfectas condiciones físicas, 
hicieron que tal Ilusión no se 
produjera.

Encuentro disputado en el 
Pabellón Municipal de León, 
que registró una buena entrada 
de público para presenciar un 
encuentro vistoso.

colegiados de la Federación 
leonesa Manso y Ruano cuya 
actuación pecó un tanto de ca
sera.

Resultado del encuentro: Al 
final de la primera parte se llegó 
con el resultado de 12-8 a favor 
de La Seca y el encuentro ter
minó con el resultado favorable 
al mismo de 24-15.

EL PARTIDO

ALINEACIONES

El Nava intentó realizar un 
juego fuerte en defensa con su 
6-0, pero los leoneses rompie
ron su sistema al utilizar sus pi- 
vots en constante movimiento 
en la raya, logrando de esta 
forma muchos huecos para po
der filtrarse directamente en la 
portería de Casado. En ataque 
se hizo notar la ausencia de 
Carlos y Tito y concentrándose 
el peligro exclusivamente en 
Santi; de esta forma el ataque 
no resultó muy efectivo y máxi
me cuando los leoneses realiza
ban una defensa un tanto varia
da pero efectiva al hacer unas 
veces un 4-2 adelantando a sus 
extremos y otras un 5-1 para 
marcar a Santi.

El Caja Segovia perdió por 
25-18 ante el Aranda Gromber
La fenomenal reacción del segundo tiempo 
no fue suficiente para levantar el partido

Por siete goles de diferencia perdió el equipo del Caja Segovia 
de balonmano frente al Aranda Gromber en el partido que se disputó 
el domingo en tierras burgalesas. A pesar de ello, el conjunto sego
viano realizó un buen encuentro y tan sólo se falló en el primer tiem
po debido a los nervios provocados por problemas en el desplaza
miento.

ALINEACIONES
ARANDA GROMBER: Villafañez 

y De los Mozos; José Antonio (5), 
Aguijón (1), Ruiz (6), Arcos, Alfredo 
(2), Peñalba (2), Fernando (1), An
gel (4), Rodríguez (1) y Martínez 
(3).

CAJA SEGOVIA: Andrés y Palo
mino. Manolo (3), Plaza (1), Nico 
(4), Jimeno, Miguel (2), Verdugo, 
Eduardo (5), Jesús, Mazarías (2) y 
Tito (1).

Arbitraron los colegiados Moya 
y García, del colegio burgalés, que 
lo hicieron mal.

C. B. LEON-LA SECA: Alber
to, Carlos, Jesús (2), Caño (5), 
Badeso, García (1), Bonet (1), 
Fernández (1), Pedro (6), Igle
sias (1), Serrano (3) y Fernando 
(4).

C. P. NAVA DE LA ASUN
CION: Casado I, Casado II, Fé
lix, Juan Carlos, Segovia (2), 
Palomo (1), Santi (7), Paco (2), 
Luis Miguel, Tinín (2) y Carlos.

ARBITRAJE: A cargo de los

El central de La Seca fue el 
motor de su equipo y para frenar 
el impulso de juego que impri
mía este jugador el Nava puso a 
Palomo para que se encargara 
de su mareaje, estrategia que 
no surgió el efecto que se espe
raba al sacar La Seca otro juga
dor que bloqueó a Palomo y el 
central leonés se pudiera esca
par del mareaje.

Como decíamos al principio, al
gunos problemas que se presen
taron en el desplazamiento de los 
segovianos hasta Aranda de Due
ro hicieron que los nervios provo
caran numerosos fallos entre los 
jugadores del Caja Segovia: malas 
cesiones, y como consecuencia, 
pérdida de numerosos balones 
que aprovecharon, evidentemen
te, los arandinos para aumentar 
cada vez más su ventaja en el mar
cador. El descontrol en el equipo 
segoviano se puede apreciar bien 
en el resultado con que acabó la 
primera parte: 14-4

goles de diferencia, que llevaban 
los de Aranda de ventaja. Estos 
saltaron, en este segundo perio
do, a la cancha con las mismas in
tenciones que en el primer: ma
chacar aún más al Caja; sin em
bargo los despitados y nerviosos 
ahora fueron ellos ante la mejor 
defensa y ataque de los segovia
nos. Aún así, repetimos, diez go
les de ventaja son muchos para le
vantar un partido.

Otro de los factores que influyó 
en que el Caja no pudiera acortar 
esa diferencia fue, y éste ya no es 
nuevo, el corte de juego por parte 
de los colegiados a un determina
do equipo. En esta ocasión, y a fal
ta de 10 minutos para finalizar el 
encuentro, el conjunto segoviano 
se puso a cinco goles del burga- 
lés. A parte de que fuera muy difí
cil, si no imposible, levantar el 
marcador, el Caja Segovia sufrió 
por unos minutos las exclusiones 
de Tito y Nico con lo que se cortó 
la buena racha de juego del equi
po. Así pues, el partido terminó 
con victoria del Aranda Gromber 
por 25 goles a 18. -

aj ed r ez

Resultados de la tercera ronda 
del Gómez de Caso

Siguiendo esta serie de elimi
natorias que en las mañanas del 
domingo se vienen celebrando 
en el Salón de Juegos del Casi
no de La Unión, treinta y ocho 
jugadores se sentaron el pasa
do, frente a los tableros para 
ganarse su derecho a la perma
nencia en el «Gómez de Caso», 
Popular torneo de ajedrez que, 
en los principios de temporada, 
reúne a la gran mayoría de los 
aficionados a este deporte.

Resultaron vencedores en es
ta tercera ronda Castillo, Mu- 
llor, Martínez, Diez, Rubio, Ga
llegos, Callejo, Sanz, García, 
Montejo, Conchello, Vázquez, 
los hermanos García Cob Mel- 
Auisedec y Pedro María, Manuel 
7 Demetrio Albornos, Soto, y 
Francisco Gracia que continúa 
como representante de su clan 
familiar en el torneo y se man
tiene una partida aplazada entre 
Gdmez de Caso y Ten que se 
resolverá en esta semana.

para el próximo domingo, ter-

minadas ya estas rondas preli
minares, entran en acción, jun
to con los señalados, el resto de 
los jugadores más calificados 
inscritos en el torneo. He aquí 
algunas de las partidas que pue
den despertar más Interés por 
su equilibrio de fuerzas y que 
forman parte de las dieciséis 
resultantes del sorteo celebra
do:

García Merino-José Luis Ru
bio; Pedro de Benito-José Luis 
Hernández; Pedro José Rubio- 
Manuel García Cob; Alfonso Ca- 
llejo-Teodoro Sanz y Jesús Mar- 
tinez-Daniel Vázquez.

Como verán los aficionados 
estos encuentros despiertan 
una gran expectación, puesto 
que el azar ha situado frente a 
frente para esta jornada a juga
dores de gran fuerza.

Las partidas comenzarán, co
mo viene siendo costumbre, a 
las 10 de la mañana.

j. s.

Suscríbase a:
EL ADELANTADO

Durante la segunda parte la 
reacción del equipo visitante no 
pudo ser mejor e hicieron un par
cial de 11-14, aunque no fuera lo 
suficiente para levantar, en casi 
una misión imposible, esos diez

CAMPEONATO NACIONAL 2.a DIVISION 
MASCUUNA

CRUPO CASTILLA Y LEON

CLASIFICACION

Nueva derrota del Atrio Cuéllar, 
esta vez ante el Sarabris

por
(JUAN PABLO QUEVEDO, 

CORRESPONSAL).
El Atrio Cuéllar ha vuelto a 

encajar una nueva derrota; en 
este caso ha sido frente al Sa
rabris de Valladolid ante el que 
perdió por 20-16.
ALINEACIONES

SARABRIS: Javier, Juan, 
Marcos, Jesús, Ballesteros, Al- 
gar, Blas, César, López, Giral
da, Martin y Hernández.

20-16

Tablas 
entre Karpov 
y Kasparov

Moscú.—La decimoctava par
tida de la final por el titulo mun
dial de ajedrez que disputan en 
Moscú los soviéticos Anatoly 
Karpov, actual campeón, y Garrí 
Kasparov terminó ayer en tablas 
después de 23 movimientos.

El aspirante aventaja a su ri
val en un punto (9,5-8,5) cuando 
faltan por disputarse seis parti
das como máximo. La próxima 
se disputará, en principio, el 
jueves en la sala de conciertos 
Tchaikowsky de Moscú. —Efe

ATRIO CUELLAR: Paulino, 
José Luis, Federico, Luis Mi
guel, Martín, Vicente, Senovilla, 
Delgado, Maloy, Rubén, Domin
go y Bayón.

El encuentro estuvo arbitrado 
por los colegiados José María 
Callejón y Oscar Gutiérrez.

Pese a que el resultado final 
fue desfavorable para el Atrio 
Cuéllar, éstos intentaron poner 
toda la carne en el asador; prue
ba de ello es que la primera 
parte del encuentro finalizó con 
ventaja de 4-8 para el conjunto 
cuellarano. Sí bien hay que te
ner en cuenta los fallos de Cha
mes que está cumpliendo ahora 
el servicio militar; también hay 
que resaltar el buen partido que 
realizó Rubén, que jugó por pri
mera vez en este equipo.

Durante la segunda parte, y a 
pesar de que los cuellaranos 
salieron con las ideas más cla
ras, el conjunto local se alzó 
con la victoria final superando 
en cuatro goles a los visitantes.

El próximo partido se dispu
tará el domingo, dia 27, en el 
pabellón cubierto municipal de 
Cuéllar en el que el Atrio recibi
rá al Almazán de Soria.

Bejarano ... 
N. Asunción. 
Caja Segovia 
Sarabris .... 
A. Gromber . 
B. Laseca ... 
V. de Baños. 
Lourdes .... 
Autocid-B. .. 
A. Cuéllar .. 
Almazán ...

20

3
3
3
3
3
3

3
3
3 
2

G.
3
2
2
2

2

o 
o

0 
0 
0 
0 
o 
o 
o 
o 
o 
o 
o

P.

0

2
2
3
2

64
76
62
39
65
60
41
68
66
47
24

C.

59
57
70
54
54
55
39
56
57
57
42

P.

6

2 
2
2 
0
0

DIVISION DE HONOR- 
TROFEO WEST

GRUPO I
Tecnisán 37 Marlboro Canteras 22
Coronas Tres Mayo 24 Teka. 20 
Caíxa Valencia 12 Atlético Madrid

CLASIFICACION

AI LH Í ICO . 
Tecnisán .....  
Coronas ........ 
Téka ............. 
C. Valencia ... 
Cameras ....

r

6
6
6
6
6
6

G. E. P. GF. GC. P.

2
0

0 
o 
o 
o

o 
o

6

GRUPO II

149
176
138
143

129

110
138
146
157
145
164

6

0

i Ademar 22 Michetin 18
Barcelona 22 Cataolat Granollers 

19
Elgorfiafla Bidasoa 19 Sant Fost

CLASIFICACION

H \RCK1........ 
Fluorringa ...  
Cacaolai .......  
León Ademar

Michclin

J

6
6
6
6

G. E. P. GF GC. P.

6 0 o 1'0

0
0

(l
107
120

104
112
I0H

12
7
6
6
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COSAS PARA CONTAR Fútbol. 2.a Regional. Grupo 5.°
S. Sureste quiere a Uruguay • Santiuste, 
pequeño premio • Nuevas competiciones 

• Sin sanciones
Moralzarzal, 2;
Carbonero, 1

Seguros Sureste quiere un «grande»

Les podemos asegurar que es verdad. Ese hombre inquieto que 
dirige Seguros Sureste y que se llama Jesús Velasco, ha pedido al 
presidente de la Federación Territorial Castellano-Leonesa de Sala, 
que realice las oportunas gestiones a fin de que pudiera jugar en 
Cuéllar la selección nacional de Uruguay. Dado que José María Ro
dríguez acude al sector de Bilbao, donde estará esta selección, hará 
todo lo posible porque una de las potencias mundiales del sala pue
da estar en Segovia.

Ya les explicamos que motivado en cuestiones poco comprensi
bles, Francisco Santiuste no había sido nominado para dirigir en
cuentros de carácter internacional del mundial 85. Ahora -porque 
hubo gestiones aunque éstasfueran a «puerta cerrada»-, al colegia
do segoviano le han designado para ser juez de línea en el encuen
tro final que decidirá quien será el campeón del mundo, y que va a 
disputarse en Madrid el próximo domingo a la una de la tarde en el 
Palacio de los Deportes, en Madrid.

La Federación Provincial de Sala abre el plazo de inscripción de 
equipos para tomar parte en las competiciones alevín, benjamín, in
fantil, cadete, juvenil y femenina. Los interesados deberán dirigirse 
a la sede de la Federación c/ La Iglesia, 17 (San Lorenzo), los días lu
nes, miércoles y viernes a partir de las 8,30 de la tarde. El plazo se 
cierra el día siete de noviembre próximo.

(DIONISIO ESCUDERO, CO
RRESPONSAL).

ALINEACIONES

C. F. MORALZARZAL: Cas
co, López I, Carrero, Galán, Ma
ta, López II, Arribas, Segovia, 
Moreno, Rodríguez, Herrero.

C. P. CARBONERO: Yuste, 
Manso, Gil, Jerónimo, Pascual, 
Sánchez, Mayo I, Casas, Gar
cía, Palacios, Herrero.

ARBITRO: Jesús Tiracaso Va- 
dillo, ayudado en las bandas 
por los Sres. Olivares y Galán, 
del Colegio Castellano. Estuvo 
francamente mal; con un buen 
comportamiento de los jugado
res enseñó 6 tarjetas a los loca
les y 5 a los segovianos.

En los minutos 55 y 60, son 
expulsados los jugadores Mayo 
I y Casas por dos tarjetas ama
rillas; en el 65 envió también a 
la caseta al jugador local López 
I por dos cartulinas amarillas. 
Lo curioso de ello es que las 
seis tarjetas fueron por hablar.

GOLES

0-1. Minuto 20. Avance por la 
izquierda, Mayo I cede final
mente a Herrero, que de tiro 
cruzado inaugura el marcador.

1-1. Minuto 50. Arranca un 
jugador madrileño desde su

área, nadie le sale al paso y se 
planta deránte de Yuste al que 
bate, logrando el empate.

2-1. Minuto 82. Falta al borde 
del área del conjunto de Carbo
nero, se mueve la barrera y por 
el hueco que dejan, llega el ba
lón al fondo de las mallas.

Mal partido en lineas genera
les, pero que nunca debió per
der el equipo de Carbonero el 
Mayor, que incluso llegó al des
canso con ventaja en el marca
dor.

Se recordaba que en la pasa
da temporada el conjunto sego
viano ganó en este campo, mar
cando cinco goles, pero se pu
do ver que los jugadores del 
Valdegalindo pusieron ganas e 
ilusión, algo muy importante 
cuando se ocupa el final de la 
clasificación.

Hubo verdadera mala suerte, 
que se cebó contra los de Sego
via, porque se mostraron supe
riores a los madrileños incluso 
cuando se quedaron con 9 juga
dores. Se espera salir del bache 
lo antes posible, aunque el pró
ximo domingo descansará el 
Carbonero por la retirada del 
Spórting Riazano.

CLASIFICACION
TERCERA REGIONAL ORDINARIA

GRUPO

CLASIFICACION

Turégano ... 
Cabezuela .. 
Bernardos .. 
Veganzones . 
Nava de la A. 
Zarzuela P. .

J. G. E.

2 2 0
2 1 1
2 1 1
2 1 0
1 0 0
1 0 o
2 0 0

P. F. C. P.

0 9 2 4
0 5 3 3
0 4 3 3
17 6 2
112 0
114 0
2 3 11 0

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

ATLETISMO

Pilar Fernández Valderrama ha 
sido designada tercera vicepresi
denta de la Real Federación Espa
ñola de Atletismo, cuyo nombra
miento ha sido hecho por el presi
dente de la Federación, Juan Ma
nuel de Hoz.

La Real Federación Española de 
Atletismo presentará el próximo 
día 29 en Madrid y Barcelona los 
XVII Campeonatos de Europa en 
pista cubierta, que se disputarán 
en la capital española los dias 22 y 
23 de febrero.

La Asociación Europea de Atle
tismo (AEA) celebrará su IX Con
greso en Oslo entre los días 24 y 
27 de octubre, al que asistirá una 
delegación española presidida 
por Juan Manuel de Hoz, en su ca
lidad de máximo responsable de 
la Federación Española y miembro 
del consejo directivo de la Asocia
ción.

BOXEO

Perico Fernández reaparecerá 
en Barcelona, enfrentándose a 
Emilio Solé, el próximo 7 de no
viembre en el Palacio Municipal de 
los Deportes, según ha confirma
do a Efe el promotor Antonio Teja
da.

GIMNASIA

Durante los días 25 y 26 de oc
tubre, tendrá lugar en la ciudad 
suiza de Interlaken el encuentro 
internacional amistoso de gimna
sia artística femenina entre las se
lecciones de España y Suiza.

El problema vendrá después, cuando se inscriban un buen nú
mero de equipos y tengan que solicitar permiso al Ayuntamiento 
para poder jugar en los «soportales» de la Plaza Mayor. Si es que no 
hay nadie que ofrezca otra alternativa. Que no habrá.

Estarán de acuerdo -lectores-, en que no deja de ser una buena 
noticia el hecho de que reunido el Comité de Competición de la Liga 
provincial de sala no hubiera de «anotar» ni una sola infracción, con 
referencia a la tercera jornada. Nos figuramos que la reunión que 
mantuvieron ayer con los delegados de los equipos será para ani
marles a seguir por este camino de buen comportamiento de los ju
gadores.

En 55 millones -así, como se lee-, está presupuestado el desa
rrollo del Campeonato mundial de sala que se está celebrando en 
España. Ya hay que tener «bemoles» para aceptar el reto -con casi 
todo en contra-, y lanzarse a la aventura de una organización de al
tura deportiva. Uno de los problemas de la organización en estos 
momentos debe ser el derivado de la Televisión. El «medio» acordó 
difundir varios encuentros, «palabra» que no mantuvo, por lo que los 
ingresos derivados de la publicidad no se van a lograr. Pese a todo 
el Campeonato sigue adelante.

Nos han comentado que una de las partes que lo están pasando 
peor con el Mundial, es el arbitral. El señor Argote, presidente de los 
colegiados de sala, junto con una comisión, llevó a efecto la desig
nación de árbitros españoles que debieran estar en los partidos, 
junto con otros colegiados de diferentes países. Se eligieron -a 
dedo-, catorce. Llegó el presidente de la FIFUSA y bajó el número a 
ocho. Reuniones por aquí, malos «tragos» por allá. Arbitros que que
dan fuera. Otros que no quieren dirigir encuentros. Aquel que le di
cen que sí y luego que no. Resumiendo: el señor Argote, que difícil
mente seguiría en el puesto que está si no contara con el respaldo 
del presidente de la F.E.F.S., Antonio Alberca, ha quedado en un pé- 
simo lugar.

“La  Ca ja  pr emia  
t uAh o r r q

Ch al et
COMPLEJO RESIDENCIAL 

REVENGA

4.800,000 pías .
EN TALONARIOS TARJETA 6.000 

DE 120.000 PTAS. CADA UNO

Mic r o o r d en ad o r es
PERSONALES

\.YLA UTILIZACION 
DESUS SERVICIOS

Madrid.- Veintiún mil millones de pesetas será el presupuesto del 
Deporte español para el ejercicio de 1986, una vez que sea aprobado por 
el Congreso de los Diputados, según ha podido saber Efe. Esto supon
dría un aumento de 1.400 millones de pesetas respecto al ejercicio de 
1985, en que fue de 19.599.999.000.

J.M 3
(Foto: Antoaio)

21.000 millones, presupuesto 
del deporte para 1986

CAJA DE AHORROS 
\ WlM> I» l'IHHII 
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES TRASPASOS

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono 
436645.

SE TRASPASA bar, zona cén
trica, bien acreditado. Teléfono 
425358.

NECESITO chalet vacío, cinco 
dormitorios mínimo, o vivienda. 
Teléfonos 434712-434700, Sr. Ba- 
ciero.

SE ALQUILA piso grande con 
calefacción, Pozuelo, 6. Infor
mes: Isaac. Teléfono 423081.

SE ALQUILA piso en Madrid 
para estudiantes, buena comuni
cación Complutense. Teléfono 
(983) 207683.

ENSEÑANZA

PREPARACION próximas oposi
ciones: Magisterio - Instituciones 
Penitenciarias - Auxiliares - Ad
ministrativo Seguridad Social. Ca
ja Ahorros - Banca. Policía. Co
rreos. Teléfono 434010. c/ Cas
cos, 15.

SE IMPARTEN cursillos de in
formática, lenguaje Basic. Espe
cialmente indicado para niños, 
con opción a ampliarlo con pro
gramas de asignaturas escolares. 
Prácticas con ordenador desde el 
primer día. Información: Teléfo
no 430007, de 4 a 7, sábados 
de 11 a 1.

INMOBILIARIAS

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, l.° Teléfono 
425358. Facilidades hasta 20 años.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

GANADOS

VENDO chotos para cebadero en 
El Espinar. Teléfonos 181837 y 
2343280, Madrid.

VENDO furgoneta Citroen 2 CV. 
Seminueva. Informes: Teléfono 
430712.

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Obras Públicas y Ordenación del Territorio
Dirección General de Arquitectura y Vivienda

CONTRA TACION DIRECTA
El Boletín Oficial de Castilla y León, n.° 83, 

del 17 de octubre de 1985, publica una Resolu
ción de la Consejería de Obras Públicas y Orde
nación del Territorio por la que se anuncia la 
contratación por el sistema de adjudicación direc
ta, las siguientes obras:

l .° Rehabilitación de la antigua Cárcel Muni
cipal, para Casa de Cultura, en Carrión de los 
Condes (Falencia).

Presupuesto de contrata: 26.061.369 pesetas.
2 .° Rehabilitación de la antigua Cárcel del 

Partido para Casa de Cultura, en Saldaña (Fa
lencia).

Presupuesto de contrata: 21.142.226 pesetas.
3 .° Complementario de reparación y restaura

ción de la iglesia parroquial de Santa María, de 
Maderuelo (Segovia).

Presupuesto de contrata: 18.099.060 pesetas.
Las proposiciones deberán ser entregadas en 

mano, en la Dirección General de Arquitectura y 
Vivienda, calle Francisco Suárez, n.° 2, de Valla- 
dolid, de lunes a viernes, de 9 a 14 horas, hasta 
las 14 horas del día 30 de octubre de 1985.

SE TRASPASA Autoservicio ali
mentación en La Albuera. Telé
fono 421411.

TRABAJO

DOY TRABAJO fijo en su ciu
dad, a la persona que nos com
pre una furgoneta. Teléfonos— 
983-277366 - 237904.

ASUNTO nuevo. Ganará en casa 
más de 3.000 pesetas diarias. Es
cribir: IÑIGO, Apartado 1.209, 
San Sebastián.

NECESITO empleada de hogar 
para Madrid, 30-40 años, con in
formes; buen sueldo y seguro; 
tres de familia y asistenta. Lla
mar fines semana. Teléf. 436699.

SE NECESITA empleada de ho
gar interna, sabiendo obligación. 
Teléfono 435609, llamar tardes.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La
dreda, 11. 430511 (seis líneas).

SE OFRECE habitación, desayu
no y cena a cambio de ayuda en 
casa. Teléfono 480095 (tardes).

SEÑOR solo, viudo, de 60 años, 
necesita señora con propósitos ma
trimoniales. Razón: Teniente 
Ochoa, 4, 2.6 (Polígono San Mi- 
llán).

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

VEHICULOS

VENDO Talbot Samba - S, un 
año, nuevo. Teléfono 434522.

VENDO Simca-900, 80.000 kiló
metros, buen estado. Teléfono 
437291.

VENDO furgón 4-L y báscula 
6 kilos, buen estado. Casto Boal, 
Chañe.

VENTAS

VENDO silla y cuna niquelada. 
Económico. Teléfono 586130.

OCASION
Ordeñadora 

CEREZO
Industrias NUÑEZ

Ladreda, 14

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

PARA esta temporada de invier
no nuevo surtido de confección 
selecta, en la fábrica de confec
ciones de Segovia, trajes, panta
lones, abrigos, cazadoras, etc., etc. 
«VESTIRAMA*, detrás de los 
depósitos del agua.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, I y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliaria 
NAVISA.

¿Conoce THERMOBEL? Es la 
mayor exposición de muebles de 
la región. Compare nuestra cali
dad, compare nuestros precios. 
Abierto incluso sábados urde. 
Polígono Industrial.

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Tel. 485176, Fuentemilanos.

VENDO piso, zona Pinar de Cha- 
martín (Madrid). 4 dormitorios, 
tres baños, piscina, agua y cale
facción central. Telefono (91) 
2021258.

VENDO Kiosco. Teléfono 437931.

VENDO finca de regadío 14 hec
táreas, término de Nava de la 
Asunción, junto a carretera de 
Nieva. Teléfono 586049.

VENDO piso 4 dormitorios, pla
za garaje. Teléfono 433536.

VENDO tresillo seminuevo, per
fecto estado. 35.000 pesetas. Telé
fono 424134.

VENDO local almacén. Teléfono
424214.

BAR
DE VERANO

Urbanización 
«El Parque de La Granja» 

(210 familias)
Se convoca concurso-subasta 

para adjudicar la explotación del 
kiosco - bar de la Urbanización 
durante la temporada de verano 
de 1986, con arreglo a las con
diciones expuestas en dicha Ur
banización.

La presentación de pliegos 
será hasta el dia 30 de noviem
bre próximo.

El importe de este anuncio es 
por cuenta del adjudicatario.

San Ildefonso, 20 de octubre 
de 1985.

La Habana: La llave de la bahía 
y la vieja ciudad

(Viene de la pág. 2) 

empeño total, pues siempre 
quedará el sustratum, la men
talidad, la huella familiar, 
prontas a reaparecer si cam
biaran las cosas, al menos en 
el campo educativo y religioso, 
lo que no ha cambiado en su 
esencia, repito, es el modo de 
ser de la sociedad criolla, con 
fuerte influjo africano, de ma
nera que lo primero que se ad
vierte es el sedimento formado 
por los valores de una tradi
ción de cuatro siglos, y sólo en 
una segunda etapa el viajero 
reconoce el peso de la educa
ción política, la marca del sis
tema, los resultados de la for
ma de organización homogé
nea yexcluyente.

Un aspecto resaltante del 
carácter parece no haberse 
perdido: la aptitud poética, la 
vecindad con el mundo del ver
so. Menéndez Pelayo decía, 
allí por 1912, que «en Cuba to
do el mundo hace versos» y 
que lo habitual eq su gente es 
«el genio poético improvisa
dor». La Independencia cuba
na se forjó al ritmo y bajo la 
inspiración de la poesía, pues 
poetas fueron Plácido, de la 
raza de Nicolás Guillén, que 
murió en 1844 luchando por la 
libertad de los esclavos, Carlos 
Manuel de Céspedes, abogado 
y propietario de ingenios, Pe
rucho Figueredo, «rico, linaju
do y romántico» y, finalmente, 
la gran figura de José Martí. 
Una impresión viva de esta 
permanencia de la tradición 
poética la tuvieron reciente
mente los invitados a Cuba 
cuando vimos en el hotel Rivie- 
ra un espectáculo sugerente: 
dos auténticos payadores, se
guidos de otra pareja, marido 
y mujer, que ensartaban, al hi
lo de la improvisación, versos 
de intención mordiente, con 
fino humorismo, dialogando 
en canto de tonalidad unifor
me, con la misma gracia festi
va y sentimental de los cople
ros de Argentina o de Vene
zuela.

Fue éste, sin duda, uno de 
los aspectos que mayormente 
atrajo a Federico García Lorca, 
en su residencia en Cuba, en 
1930 Juan Marínelo comenta 
asi esa estancia: «Los días 
cubanos de Federico fueron 
radiantes y desbordados. Que
ría entenderlo todo, absorberlo 
todo...» Fue entonces cuando 
compuso su admirable«Son de 
Santiago de Cuba»:

Cuando llegue la luna llena 
iré a Santiago de Cuba, 
iré a Santiago, 
en un coche de agua negra. 
Iré a Santiago, 
cantarán los techos de palmera 
Iré a Santiago.
¡Arpa de troncos vivos, cai

mán, flor de tabaco!

Como reconocimiento al fer
vor que sintió por Cuba el poe
ta de Granada, modernamente 
se dio su nombre al principal 
teatro habanero, construido en 
1931, suntuoso recinto desti
nado a representaciones dra
máticas, musicales y de ballet.

Hay otro rasgo de la vida 
cubana que parece haber des
aparecido o, al menos, está 
prohibido, a saber, la afición a 
los juegos de azar. El rígido 
uniformismo planificauo no 
menos que la severidad mora
lizante de la revolución no son 
compatibles con el juego, que

distorsiona la igualdad salarial 
o podría crear riquezas súbitas 
e inmerecidas. Tanto las riñas 
de gallo, como la ruleta, el hi
pódromo o la lotería están au
sentes de la Cuba de hoy. Ya el 
dictador Machado, astutamen
te, había complacido a los ha
baneros restaurando en 1908 
las riñas de gallo y la lotería, 
prohibidas por la administra
ción norteamericana del gene
ral Leonard Wood. El historia
dor John E. Fagg dice qdé du
rante el Gobierno de García 
Menocal (1913-21) «el juego, 
la obsesión de la población, 
servia para redistribuir la ri
queza sobre otras bases que 
las del nacimiento». Pero el 
juego, como la prostitución, 
como los casinos, están, hoy 
por hoy, prohibidos y penados 
por la ley. En todas las revolu
ciones la moral se hace rígida, 
pero ello ocasiona el cansancio 
que luego brota en el libertina
je, como el que se conoció en 
Francia en la época del Direc
torio.

La realidad imperecedera de 
Cuba se descubre en los viejos 
barrios de La Habana. Al lado 
de esto está también el futuro, 
las grandes obras técnicas o 
sociales, qué duda cabe, pero 
ni el presente ni el futuro apa
recerían en la perspectiva his
tórica si no estuviesen detrás 
las fuentes del origen vital. Lo 
más hermoso de La Habana 
está en sus plazas y calles cén
tricas. Y en justicia debe reco
nocerse que mucho se ha he
cho en los años últimos por 
restaurar casas y palacios y 
por establecer museos de inte
rés general. En ello ha tenido 
participación la UNESCO, pe
ro el nombre más digno de en
comio es el del historiador y 
restaurador Eusebio Leal, a 
quien mucho debe Cuba por 
haber creado una nueva con
ciencia respecto de los valores 
históricos de su país.

Un paseo tranquilo por la 
Plaza de la Catedral y por la 
Plaza de Armas (donde se le
vanta el palacio de los Capita
nes Generales), asi como por 
las calles aledañas, significa 
una vivencia histórica inolvi
dable. La fachada barroca de 
la catedral, es oratorio jesuíta, 
terminada en 1777, posee una 
noble armonía, con sus colum
nas, sus hornacinas, el dibujo 
de su planta superior, el ven
tanal céntrico polilobulado, las 
dos erguidas torres que flan
quean la construcción, toda 
ella de piedra caliza, ennegre
cida en la estructura central, 
blanca en el doble campanario 
protector. Severos palacios de 
dos plantas, apoyados en co
lumnas y arquerías, cierran es
te evocador rincón de la ciu
dad.

Aviso 
a nuestros 
anunciantes

Recordamos a nuestros 
anunciantes que los textos 
de publicidad deben obrar 
en nuestro poder lo más 
tarde a las 12 horas del 
mediodía de la fecha an
terior a la que los anun
cien hayan de publicarse.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Campaña contra 
el SIDA en España

Suráfrica

Ocho muertos y 
más de 100 edificios 
en llamas

Nicaragua pide la mediación 
de la ONU e invita a Reagan

Johannesburgo.— Por lo me
nos ocho negros murieron y más 
de un centenar de edificios ar
dieron en las últimas veinticua
tro horas en Suráfrica, y por vez 
primera el Gobierno de Pretoria 
se vio desafiado desde la tradi- 
cionalista comunidad de los 
«afrikaner».

Seis dirigentes religiosos de 
las Iglesias Reformadoras Ho
landesas comunicaron su inten
ción de viajar a Lusaka para en
tablar conversaciones con re
presentantes negros del Con
greso Nacional Africano (CNA).

La escala violenta de las últi
mas veinticuatro horas estuvo 
precedida por un discurso del 
presidente Pieter W. Botha en 
el que éste reaccionó airada

' mente ante las amenazas de 
sanciones económicas interna
cionales y volvió a rechazar la 
introducción del sistema de «un 
hombre, un voto» en el pais.- 
Efe.

Panamá.— Mientras Was
hington no cree que el Acta de 
Paz de Contadora se firme el 
próximo 20 de noviembre, el 
Gobierno nicaragüense pidió la 
mediación de la ONU en su con
flicto con Estados Unidos e invi
tó al presidente norteamericano 
a participar en un programa de 
televisión en Managua.

El presidente de Nicaragua, 
Daniel Ortega, que está en Nue
va York, solicitó al secretario 
general de las Naciones Unidas,

Javier Pérez de Cuéllar. que 
gestione un encuentro con

le 
el

presidente Ronald Reagan cuan
do éste visite esta semana la 
ONU.

El presidente nicaragüense, 
hasta hoy, seguía dispuesto a 
asistir a la cena de gala que el 
presidente de Estados Unidos 
ofrecerá mañana jueves en Nue
va York en honor de todos los je
fes de Estado y Gobierno que 
asisten a las celebraciones del 
40 aniversario de la ONU.—Efe

Directivos de Magefesa continúan 
retenidos por los trabajadores

Bilbao.- Dos directivos de la factoría Indosa, perteneciente al grupo Magefesa, 
continúan retenidos por los trabajadores en protesta por la situación económica 
que atraviesa esta empresa. Se trata del director general, José Ignacio Isasti, y el 
director financiero. Femando Oriundo.

Los dos directivos fueron retenidos por los trabajadores ayer tarde y un porta
voz del comité de empresa ha insistido en que «continuaremos asi hasta que reci
bamos una respuesta clara para solucionar el futuro de la empresa».

El grupo Magefesa, integrado por once factorías ubicadas en Andalucía, Can
tabria y País Vasco, tiene un pasivo de 10.000 millones de pesetas, la actividad labo
ral se halla paralizada y la mayor parte de la plantilla de 3.0Ó0 trabajadores se en
cuentra en regulación de empleo.-Efe

Barcelona.— Los bancos de 
semen españoles han iniciado 
este otoño la batalla contra el 
SIDA con la adopción de estric
tos controles para los donantes y 
la retirada de las muestras con
geladas que presentan alguna 
duda ante el riesgo de contagio.

Por ahora, la adopción de es
tas medidas de seguridad han 
dado como resultado que ningu
na mujer inseminada en un ban
co de esperma, según informó a 
Efe un portavoz de los bancos de 
semen españoles, haya contraí
do el Sida ni generado anticuer
pos en su organismo.

Un análisis de sangre detecta 
la presencia de anticuerpos con
tra el Sida en el organismo del 
donante cuya aportación al ban
co de semen es rechazada, aun
que este hecho no signifique 
obligatoriamente que se esté in
vadido por la enfermedad, pero 
sí que pueda contagiarla.

Sin embargo, el banco de se
men del doctor Simón Marina ha 
adoptado medidas aún más es
trictas, en base a su experiencia 
de 750 embarazos logrados 
desde enero de 1978, cuando 
abrió sus puertas y se convirtió 
en el centro pionero de España.

Si el análisis de sangre reali-

zado demuestra la completa sa
lud del donante, se congela una 
muestra de su semen, pero no 
se utiliza para inseminación arti
ficial hasta pasados tres meses, 
cuando un nuevo análisis ratifi
ca los resultados iniciales.

Simón Marina argumenta es
ta doble prueba «porque una 
persona puede haber estado en 
contacto con el virus del Sida 
una semana antes del análisis y 
contagiar con su esperma a la 
mujer, pero no ser detectados 
aun los anticuerpos en su san
gre».- Efe.

Francia

Cinco 
por el 
en un

muertos 
incendio 
hospital

CUEVAS: «Los empresarios asumen
más riesgos que nadie»

Logroño.— En los momentos 
actuales, los empresarios son 
los que más riesgos asumen en 
la situación económica española 
de hoy, afirmó el presidente de 
la CEOE, José María Cuevas, 
en una rueda de Prensa previa a 
la inauguración de la jornada 
sobre « La incorporación de Es
paña a la CEE y su repercusión 
en el sector vinícola».

El presidente de la CEOE ca
lificó los próximos Presupuestos 
del Estado, como «presupuestos 
hipotecados, que siguen la línea 
de los anteriores y certifican el 
error de una política económica 
de excesivo endeudamiento del 
Estado».

Para José María Cuevas, los 
gastos improductivos van a cre
cer de manera alarmante mien
tras que la inversión pública va 
a descender en casi un 20 por 
ciento y eso es muy preocupan
te.

«Estos presupuestos —sen
tenció— están fatalmente con
denados a seguir la línea de 
años anteriores».

El Gobierno, dijo también el 
presidente de la patronal, no so
lamente desatiende a la CEOE, 
sino que hace lo mismo con las 
restantes organizaciones de la 
sociedad española, incluidos los 
sindicatos.

Los detenidos 
de ETA querían 
atentar contra 
Barrionuevo
El grupo de ETA-m deno

minado «Oker», desarticula
do en Guipúzcoa, como in
formábamos ayer, preparaba 
un atentado contra el minis
tro del Interior, José Barrio- 
nuevo. Esta información fue 
intervenida junto a otros ma
teriales durante la operación 
policial que dio comienzo a 
raíz de la detención practica
da tras el atraco cometido a 
la Caja Postal de Rentería.

París.—Cinco ancianos muer
tos es el balance definitivo del 
incendio ocurrido esta madru
gada en el hospital-hospicio de 
Barbezieux' (este de Francia),

El fuego comenzó en los la
boratorios del hospital, situa
dos en el subsuelo del edificio, 
por causas aún desconocidas, 
alrededor de la una y media de 
la madrugada.

El incendio fue extinguido 
por los bomberos después de 
hora y media de luchar con las 
llamas. —Efe

INCENDIO EN EL PALACIO 
DEPORTIVO DE ORENOSLE
Grenoble (Francia).—Un in

cendio causó la pasada madru
gada cuantiosos daños materia
les en el Palacio de Deportes de 
Grenoble, este de Francia, obli
gando a la anulación de los 
«Seis días ciclistas de Greno
ble» cuya celebración estaba 
prevista a partir del 30 de oc
tubre.

Según testigos presenciales, 
unos desconocidos abandona
ron precipitadamente la zona de 
portiva tras el inicio del incen
dio, con lo que los investigado
res no desestiman la posibili
dad de que el fuego haya sido 
provocado intencionadamente.

SE QUEMO A «LO BONZO» 
POR QUITARLE LA PENSION

El Congreso se persona en el recurso 
contra la Ley General del Poder Judicial

Madrid. —La Mesa del Con
greso acordó ayer personarse 
en el recurso de inconstitucio- 
nalidad contra la Ley Orgánica 
del Poder Judicial.

La intervención del Congreso 
en este recurso se ceñirá a los 
capítulos relativos a la elección 
parlamentaria de los veinte vo
cales del Consejo del Poder Ju
dicial.

La decisión de la Mesa, adop
tada con la oposición del Grupo 
Popular, se fundamenta en la 
defensa del «derecho y legitimi
dad del Congreso a la elección 
de estos vocales».

RECURSO DE AMPARO 
CONTRA LOS 

NOMBRAMIENTOS
Madrid.—La Asociación Pro

fesional de la Magistratura (A.

P. M.) presentó ayer recurso de 
amparo, ante el Tribunal Cons
titucional, contra el nombra
miento por el Parlamento de los 
20 vocales del Consejo General 
del Poder Judicial. .

La A.P.M., lo mismo que ya 
hizo el propio CGPJ, que hoy 
cesa en sus funciones, con la 
presentación de tres conflictos 
de competencias, se opone al 
nombramiento por las Cortes de 
los 12 vocales del Consejo que 
proceden de la carrera judicial.

El recurso de amparo de la 
A.P.M. considera que los reales 
decretos 1881 y 1882/1985 de 16 
de octubre, por lo que se nom
braron a estos 12 vocales, con
tienen actos que violan dere
chos fundamentales reconoci
dos en el articulo 23 de la Cons
titución.—Efe

Un ex soldado Indio de 50 
años de edad se quemó a si 
mismo como protesta contra lo 
que los veteranos consideran 
como una suspensión de los 
pagos de las pensiones del Ejér
cito. En la Imagen, T.N. Balu 
aparece abrasado. Momentos 
después fue trasladado a un 
hospital por la Policía, donde 
murió con el ciento por ciento 
de su cuerpo quemado.

Gobierno - Iglesia 
contra la droga

Madrid. —El Gobierno y la 
Conferencia Episcopal Españo
la constituirán próximamente 
una comisión mixta para luchar 
conjuntamente contra la droga, 
informó el ministro de Sanidad, 
Ernest Lluch.

A juicio del ministro de Sani
dad, «con políticos y funciona
rios solamente no se arregla el 
problema de la droga» y, tras 
subrayar que es necesario que 
toda la sociedad se interese por 
ello, afirmó que «la Iglesia es un 
eje central» para ayudar a paliar
lo.—Efe

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL admitió a trámite tres recursos de 
inconstitucionalidad contra la Ley del Patrimonio Histórico Espa- 

■ ñol promovidos por la Junta de Galicia, el Gobierno Vasco y el 
Parlamento de Cataluña

UNIVERSITARIOS, ESTUDIANTES DE UNIVERSIDAD o formación 
profesional, profesiones liberales y técnicos de grado medio- 
son los que más droga consumen en Barcelona, según una en
cuesta realizada por el municipio

EL SECRETARIO GENERAL de CC.OO.-Metal, Juan Ignacio Marín, ha 
dicho que el sindicato teme nuevas fases de desmantelamiento 
dentro del proceso de la reconversión naval

EL GOBIERNO YA TIENE ELABORADO los proyectos de Estatuto para 
las ciudades de Ceuta y Melilla, anunció ayer en el Congreso de 
los Diputados el ministro de Administración Territorial, Félix Pons-

E XTRANJERO

EL HALLAZGO DE UNA FOSA COMUN con 13 cadáveres al menos, e 
asesinato de un sacerdote y la muerte de 7 guerrilleros en comba
tes, entre otros hechos, enmarcaron en Colombia una jornada de 
violencia en las últimas horas

MAS DE UN CENTENAR DE EXMILITARES de las tres armas, suspen
didos después del golpe de Estado de 1964, se declararon ay 
en huelga de hambre en las instalaciones del Congreso Naciona ■
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